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SE DEL H,

NTAMIENTO

REGI RO

REGIDOR SEPTIMO

REGIDO QUI TO

REGIDOR TE ERO

SEGUNDO

REG DOR PRIMERO

REGI NO NO

---------coN FUNDAMENTo EN Los ARTicuLos 2a,29,30 y DEMAs
RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY ORGANICA DEL MUNICIPIO
LIBRE, VIGENTE EN EL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA
LLAVE QUE NoS RIGE, SE LEVANTA LA PRESENTE ACTA DE SESIÓN
EXTRAORDINARIA DE CABILDO, BAJO EL S|GUtENTE TEXTO:-----
----.--.-EN LA CIUDAD CABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, SIENDO LAS DOCE HORAS DEL
DfA uNo DEL MES DE ABRTL DEL Año Dos MtL vEtNTE, sE REúNñ
PREVIAMENTE CONVOCADOS, LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO QUE SE MENCIONNRÁX IT¡AS ADELANTE PARA
LLEVARA cABo sESIóN EXTRAORDINAR IA DE CABILDO. LA CUAL ES
PRES IDIDA POR EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, REGIO EXTO
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL.--.-..------.
-----1.- HACTENDO USO DE LA VOZ, EL CTUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTTTUCIONAL,
ORDENÓ SEÑOR SECRETARIO, PASE LISTA DE ASISTENCIA.--------------
----------ENSEGUtDA, EL LtcENctADo LUís coNRAD MoNcADA ALEJo,
QUIEN FUNGE EN CARÁCTER DE SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO PROCEDIÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA,
CONTESTANDO DE PRESENTE LOS CIUDADANOS StcUtENTES: JUAN- RE IDOR CUARTO
ANTON¡O AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL; CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, SÍNDICO
UNICA;ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRTMERO; ROBERTO
LópEz ARÁN, REGIDoR sEGUNDo; LIcENCIADA EN ÉDUcActóN
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO; FRANCISCO JAVTER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR
CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO;
LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN FRANCTSCO CRUZ LORENCEZ,
REGIDOR SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL AIVINEZ COBOS,
REGIDOR OCTAVO; Y, CIUDADANA MÓNICA GUADALUPE ORTIZ
BLANCO, REGIDOR NOVENO,..-..-
----------e.-coNTtNUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CTUDADANO
LICENCIADO LU¡S CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: TNFORMO AL SEñOR
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE SE ENCUENTRAN
PRESENTES DIEZ DE LOS ONCE INTEGRANTES DEL CABILDO
MUNICIPAL, P LO TANTO EXISTE RUM LEGAL PARA LLEVAR A rco
CABO LA PRESENTE SESI N EXTRAORDINARIA DE CABILDO;
ASIMISMO, LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL QUE LA
CIUDADANA SONIA FÁTIMA CORONA CHAíN, REGIDOR SÉPTIMO

PR ENTE
MUNICIPAL
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PROMISOS DE SUS COMISIONES Y NO

DEL CABILDO MUNICIPAL , EN CONSECUENCIA DECLARA QUE EXIS
QUÓRUM LEGAL, Y, EN VIRTUD DE LO MISMO SE DECLARAN VALIDOS
Y OBLIGATORIOS LOS ACUERDOS QUE EN LA PRESENTE SESIÓN SE
TOMEN, MISMOS QUE SE DEBEN DE LLEVAR A CABO.-CÚMPLASE.----
----------3.-pROStcUtENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CTUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, DE LECTURA AL
stcutENTE puNTo DEL oRDEN DEL DlA.-------
----------ENSEGUtDA, EL ctuDADANo LtcENctADo LUís coNRAD
MONGADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: PROCEDO A DAR LECTURA AL SIGUIENTE: ----------

ORDEN DEL DíA

1. LISTA DE ASISTENGIA;

2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL;

3. LECTURA Y, EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN
DEL DíA;

4. LECTURAY APROBACIÓN DEL ACTAANTERIOR;

SEC ro ELH
IENTO

REGI N NO

REG RO TAVO

REGtDoR sEPTtMo

REGID

--Rs
REGIóoR crJARTo

REGI RTE CERO

NDOR

CA
REGIDOR PRIMERO

PR DENTE

NDI

MU N ICIPAL

5. ANÁLISIS Y, EN SU CASO, AUTORIZACIÓN PARA QUE
ESTE AYUNTAMIENTO A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN
DE ADQUISICIONES COMPRE UNA AMBULANCIA
DEBIDAMENTE EQUIPADA A FIN DE AUE ÉSTA
PRESTE SUS SERVICIOS EN ESTA LOCALIDAD;

6, ANÁLISIS Y, EN SU cAso, AUToRIZACIÓN PARA QUE,
DE LA PARTIDA PRESUPUESTAL AUTORIZADA EN EL
ACTA 173, QUE DERIVA DE LA SESIÓN

ruJr.-es
REGIDOR QUINTO
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EXTRAORDINARIA DE CABILDO CELEBRADA EL DiA
31 DE ENERO DEL ACTUAL AÑO 2020, QUE ASIGNA
RECURSOS HASTA POR UN MONTO DE $ 5'OOO,OOO.OO
(clNco M|LLoNES DE PESOS 00/100 M.N.) DERTVADO
DEL FONDO DE PARTICTONES DIRECTAS, PARA QUE
ESTE AYUNTAMIENTO, ATIENDA LAS PETICIONES Y
DEMANDAS QUE REALICE LA CIUDADAN¡A CUIHOO
SE CELEBREN LOS MIÉRCOLES CIUDADANOS
DURANTE EJERC|C|O FTSCAL 2020 (DOS MIL VETNTE)
SE AFECTE POR UN MONTO DE $ 3'OOO,OOO.OO Y ESTOS
INCREMENTEN LA PARTIDA PRESUPUESTAL PARA
HACER FRENTE A LA CONTINGENCIA SANITARIA
PROVOCADA POR EL COVID.I9;

SEC DEL H
N IENTO

REGI N VENO

RE DOR

RE IDOR S PTIMO

REGI

REGIDOR QU

REGI R CUARTO

7. ANALISIS Y, EN SU CASO, AUTORIZACIÓN A LA
TESORER¡A MUNICIPAL PARA CREAR UNA PARTIDA
PRESUPUESTAL QUE GENERE RECURSOS
FINANCIEROS PARA LA OPERAT¡VIDAD DE LAS
CASAS DE ENLACE EN LAS QUE SE GAPACITE A
CIUDADANAS Y CIUDADANOS DE ESTA LOCALIDAD
EN LAS DISTINTAS COLON¡AS Y COMUNIDADES DE
ESTE MUNICIPTO ENSEÑÁNDOLES ARTES Y OFICIOS
DIVERSOS.

-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, PONGA A CONSIDERACIÓN DE LOS
PRESENTES LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DIA, PARA QUE DE
FORMA ECONÓMICA MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO.----------
----------HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO LU¡S
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, SOMETE A VOTACIÓN ECONÓMICA LA PROPUESTA
DEL ORDEN DEL DíA, VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTES
CIUDADANOS: JUAN ANTON¡O AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ,
slNDtco únlcR; ANToNto BAUT|STA eutRoz, REG|DoR pRtMERo;
ROBERTO LÓPEZ ARÁN, REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA EN
EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN,
REGIDOR TERCERO; FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA,
REGIDOR CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR
QUINTO; LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN FRANCISCO CRUZ
LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL ÁI-VINEZ
COBOS, REGIDOR OCTAVO; Y, CIUDADANA MÓNICA GUADALUPE
ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO..-.-..

o

REGI CERO

NDO

REGIDOR PRIMERO

CO

PRE ENTE
MUNICIPAL
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--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO LU¡S
SEC ARIO DEL H

AMIENTO
H.
C

S

.,Yt\rA)llrtoNRAD MONC

lH{i"#,Lu;xrH,?
ADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE

EXPONE: LE INFORMO SEñOR PRESIDENTE
EXISTEN DIEZ VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN REGIDcoNTRA y cERo voros EN ABSTENcIóN, pon Lo rANTo LA

PRopUESTA DEL oRDEN oel ofR HA stDo ApRoBADA p
UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES
---..-..-VISTo EL RESULTADo DE LA VoTACIÓN ANTERIoR, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DECLARA: AL EXISTIR DIEZ VOTOS A
FAvoR, cERo voros EN coNTRA y cERo voros el¡ eastexclót¡,
SE APRUEBA, POR UNANIMIDAD DE LOS EDILES PRESENTES QUE
FORMAN PARTE INTEGRAL DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE
TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE I-A LLAVE, EN TODOS Y CADA
uNo DE sus puNTos y tÉRulnos, EL oRDEN oel oia pREvtsro
pARA LA pRESENTE sesló¡¡, EL cuAL HA euEDADo ASENTADo
ANTERToRME¡¡re.-cúupusE.---------------
-----------4.-PROSTGUTENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CTUDADANO
JUAN ANTON]O AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CoNST|TUCIONAL, MANTFESTÓ: QUE LOS PUNTOS 1, ¿ y E DEL
oRDEN DEL DIA FUERoN DESAHoGADoS AL tNtcto oe l_n pnestrure
seslótt, pARA DARLE LEGALTDAD A LA MtsMA. sollctró onn
cuMpLrMrENTo AL puNTo r.¡úueno 4 (cuATRo), EN EL euE LA
TOTALIDAD DE LOS PRESENTES APROBARON QUEDE PENDIENTE I.A
LEcruRA y ApRoBAcrón oEl ACTA ANTERToR DTSpENSANDo AL
señon SEcRETARIo DE LA LEcruRA DE LA MrsMA; y ASrMrsMo,
solrctró r señoR sEcRETARto, DTERA LECTURA AL srcurENTE
PUNTo DEL oRDEN oel ofR.-------
----------ENSEGUTDA EL cruDADANo LtcENctADo l-uis cot,lReo
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,

RE IDOR AVO

R GIDOR S PTIMO

REGI o

B..J ¿zPV,

EXPRESA:---

REGIDOR QUINTO

REG R CUARTO

REGIDOR TERCERO

NDO

REGID R PRIMERO

PRE ENTE

----------E.-axÁLrsrs y, EN su cASo, euronrzlcróN eARA euE ESTE
AyuNTAMtENro e rRavÉs DE LA orRecctór.r DE ADeutsrcroNEs
COMPRE UNA AMBULANCIA DEBIDAMENTE EQUIPADA A FIN DE QUE
Ésre pnesre sus sERvtcros EN EsrA LocALTDAD
.---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: VOY A EXPLICAR EL TEMA I OIR OE AYER NOS I-IEOÓ
uN oFrcro EN DoNDE sE TTENE euE DEVoLVER coN cenAcreR oe
URGENTE LA AMBULANcTA euE veNlRuos TENtENDo DESDE HAcE
UN AÑO Y OCHO MESES. EN REITERADAS OCASIONES NOS HAN
VENIDO SOLICITANDO I.A AMBULANCIA Y, LA PRIMERA VEZ ALGUNOS
MuNtctptos oprARoN poR DEVoLVERLA, LA GRAN MAyoníR m
DEVOLVIERON. ENTONCES NOSOTROS SIEMPRE EN TODO
MOMENTO ATENDIMOS ESAS PETICIONES, SE FUE A HABLAR CON LA

i¡

[,4UNICIPAL
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cENTE y Nos AUToRTZABAN ESpERAR, TAN ES Asl ouE oEspuÉs TAMIENTO
H \.. L.\.TA\I-Í Í\)INIERoN ELLoS Y LA RoTULARoN Y ToDo. TUXPAN ES UNo DE LoS
t 
?,\ül,l\:i,,"ñuNrctptos euE HA cuMpLrDo coN cABALTDAD coN EL MANEJo DE

S T] C R E T A EA AMBULANCIA, HA CUMPLIDO CON TODOS LOS PROTOCOLOS QUE
HA EXtGtDo LA SECRETARIR oe SALUD, TANTo EN sERvtctos, EN
SEGURo DE LA AMBULANcTA, LAS alrAcoRAs, esrA R Dtspostc

REGI OVENO

REG R

REGIDOR S PTIMO

REGI EXTO

REGIDOR OU NTO

REG R CUARTO

REGIDOR CERO

NDO

REGIDOR PRIMERO

PR ENTE

o

MU NICIPAL

DEL 91'r (NOVECTENTOS ONCE), ESTA RESGUARDADA BAJO
VIGILANCIAS LAS VEINTICUATRO HORAS Y CON PERSONAL
CAPACITADo, PARAMEDICoS, ENFERMERAS Y EL DocToR TITULAR
oue esrA AL FRENTE DE ELLo, coNSTANTEMENTE ESTAMoS
COMPRANDO MEDICAMENTOS, PARA QUE A LA GENTE QUE TIENEN
QUE INTERVENIR O SE TIENE QUE TRASLADAR, EN ALGUNA
EMERGENCIA TENGA LOS CUIDADOS PREVENTIVOS ANTES DE
LLEGAR A UN HOSPITAL, OXIGENO, MEDICAMENTOS v OenlAS.
ENToNcES, DE BUENAS A pRTMERAS Nos r-lecó EL oFrcro DE UNA
FoRMA MUY TAJANTE Y EL ofe oe HoY TIENE QUE PRESENTARSE,
NOS DIERON VEINTICUATRO HORAS PARA HACER LLEGAR LA
AMBULANctA, ENToNcES pnAclcR¡¿ENTE ESTo Nos DEJAAToDo
EL pERsoNAr- eue estA A cARGo stN AMBULANcIA, Nos DEJA srN
LA posrBrLrDAD DE poDER SEGUtR DANDo EL sERvtcto, v RoEuAs,
ES POR ESO QUE HOY HEMOS OPTADO POR METER EN EL PUNTO DE
AcuERDo LA coMpRA DE UNA AMBULANoIA, oue pRACIoAMENTE
SEA DEL MUNICIPIO PORQUE CON ESTA AMBULANCIA APARTE DE
ESTAR A EXPENSAS DE LA AUTORIDAD ESTATAL, DEL 91I
(NovEctENTos oNcE), pRAcrcRuexre u rerufRuros ALGo
LIMITADAY, HAY OCASIONES EN QUE LA GENTE TIENE LA NECESIDAD
DE TENER UN TRASLADO, Y A VECES NO TIENE LOS RECURSOS
NEcESARtos, ENToNCES TTENE euE AcuDtR e cUNtces euE LES
SALEN MUy CARAS, yA sEA lR pol-lct-f¡llcA o EL cENTRo rr¡Eorco, y
ES MUY CARO EL SERVICIO DE TRASLADO, ENTONCES HEMOS
OPTADO POR COMPRAR UNA AMBULANCIA DE ALTA ESPECIALIDAD.
vlENDo Le srruRclóN euE sE AVEcINA, No poDEMos euEDARNos
SIN AMBULANCIA, NO PODEMOS QUEDARNOS AL AIRE Y NO
NESPOI.IOIENDOLE A LA GENTE CON LAS NECESIDADES OUE SE
pUEDAN pRESENTAR EN Los pnóxtuos ofRs. Rven te peol RL
DEpARTAMENTo DE ADeursrcroNES euE sE DTERA A tR gtllseuroR
DE UNA AMBULANcTA y vR oerecró ALGUNA euE AHoRA sl lo uAs
IMPORTANTE ES ACORTAR LOS TIEMPOS PORQUE A PARTIR DE HOY
YA NO TENEMOS AMBULANCIA, Y ES ACORTAR LOS TIEMPOS EN ESE
TEMA y yA poR pARTE DE TESoRERfn sr esrA pRopoNtENDo uN
MoNTo euE No ES uN MoNTo EXACTo poReuE tooRvfe xo
TENEMOS MONTOS APROXIMADOS PERO SE ESTÁN HACIENDO
DIFERENTES coTIzAcIoNES PERo se esTA RESERVANDO UN
MONTO PARA RESGUARDO Y PARA PODER SUJETAR LA COMPRA DE
LA AMBULANCIA DE UN MONTO DE $ 1'8OO,0O0.OO (UN tr¡ltl-t-ÓX
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) DADO QUE ES DE ALTA
ESPERAR CUANTO QUEDAH. AYL\rA\tIEESPECIALIDAD YA NADA MAS HAY oUE

'Iuxpan, V!|!§)ñeruerure ESE ES EL TEMA, SI HAY ALGUN PUNTO PUESCONS'TITU

SECRETA RADELANTE
----------HActENDo uso DE LA voz EL LtcENCtAoo t_uis coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIE
ADELANTE REGIDOR PRIMERO
------.---EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ANTONIO BAUTISTA
QUIROZ, REGIDOR PRIMERO, MANIFIESTA: PRECISAMENTE NO
ENTENDEMoS el poReuÉ sE LLEVAN LA AMBULANcTA stENDo euE
ESTAMOS EN UN TIEMPO DE CONTINGENCIA EN DONDE LA PODEMOS
ocupAR y DE HECHo se esrA ocupANDo roDos los olRs,
INCLUSO LOS DIRECTORES DE LOS HOSPITALES HAN MANIFESTADO
TAMBTEN uN coNFLtcro DE TNCoNFoRMIDAD poReuE ELLos
MANIFIESTAN QUE SE LES APOYA CON LA AMBULANCIA, HAY MUCHA
GENTE NECESITADA QUE REQUIERE DE ESE SERVICIO POROUE
RENTAR UNA AMBULANCIA DE OTRAS INSTITUCIONES PUES ES MUY
CARO. CONSIDERO QUE ES UN PUNTO MUYACERTADO DELALCALDE
NO ESTAR PERDIENDO EL TIEMPO Y COMPRAR DE INMEDIATO ESTA
AMBULANCIA
----------HAcrENDo uso DE LA voz EL LrcENcrAoo r-uis coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE sf t ¡olco.------
----------EN uso DE LA voz LA oTUDADANA ARELI BAUTISTA pÉnez,
s[ruolco úulcR, MANTFTESTA: EN su MoMENTo Nos pRESENTARoN
UNA colzAcróru lo úNrco oue le rRlró ERA EL cosro, Lo ACABA
DE DEcrR usrED $1'800,000.00 (uru ur-lóru ocHoctENTos MtL pEsos
00/r00 M.N.) Ml PREGUNTA ES ¿DE QUE PARTIDA VAN A TOMAR ESTE
DTNERO?-------
-------.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: DE LA PARTIDA DE PARTICIPACIONES DIRECTAS. EL
TEMA DE NO MANEJAR UN MONTO EXACTO ES PORQUE ESTE TIPO
DE UNIDADES ESTA CoTIZADA EN DÓLARES Y AHoRITA coN LA
vARtACtóN euE sE esrA eru EL DoLAR HRenlR euE vER EN cuANTo
ctERRA eru el úlrlrr¡o MoMENTo, yA EN su MoMENTo se les oenA
LA r NFoRMAc r ór.r cuRuto cosro LA AM BU LANC TA.-------------------------
----------EN uso DE LA voz LA cIUDADANA ARELT BAUTISTA pÉRez,
slruotco úNtcn, MANTFTESTA: ENToNCES ¿coN LA coMpRA DE ESTo
No Nos RrecrRRlRz-
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: NO.--------
----------EN uso DE LA voz LA oTUDADANA ARELI BAUTTSTA pÉnez,
slNotco ÚNcn, MANTFTESTA: ¿AL TOMAR DE ESTA PARTTDA?------------

*
SEC ODEL H

U IENTO

REGID OVENO

IDOR VO

REGIDOR PTIMO

REGI

v.
REGIDOR QUINTO

REGI CUARTO

REGIDOR T CERO

DO

REGIDOR PRIMERO

co

P ENTE

b

MUNICIPAL
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----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO YU NTO

,,,,rrrrrrfrEsFUlLAR MANCHA, PRESIDENTE MUNtctpAL CONSTTTUCIONAL,
'i:, iiir r i r crol&ANIFIESTA: NO, DE NINGUNA MANERA.------

1,1n1";['fc,u"t-----EN. USO DE LA VOZ LA CTUDADANA ARELT BAUTTSTA PÉREZ,
5 E c R r' t n §lNDlCO úNlCn, MANTFTESTA: ¿NO TESORERA?--------------

---.-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN
ADMINISTRACIÓ N MUNICIPAL ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO,
TESORERA MUNICI PAL, MANIFIESTA: NO.---------------
----------EN USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ,
SIN DICO Ú ru I cR, MAN I FI ESTA: ES ToDA M I PARTI C I PACIÓN,--------....----
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LU¡S CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE REGIDOR SEGUNDO..---
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDoR SEGUNDo, MANIFIESTA: ES UNA DECISIÓN QUE
IMPACTA SI SE APRUEBA LA ADQUISICIÓN DE ESTA AMBULANCIA
OBVIAMENTE TENDRA UN IMPACTO MUY FAVORABLE, UNA DE LAS
QUEJAS Y QUE SOBRE TODO EN ESTOS MOMENTOS DE LA PANDEMIA
HA ESTADO EN EL OJO DEL HURACÁN ENTRE LOS CIUDADANOS ES
QUE LOS GOBIERNOS DESCUIDARON EL SECTOR SALUD, LOS
GOBIERNOS FEDERALES DESDE HACE MUCHOS AÑOS, GOBIERNOS
ESTATALES Y TAMBIÉN LOS GOBIERNOS MUNICIPALES POROUE LA
APARICIÓN DE ESTA SITUACIÓN EXTRAORDINARIA DE PANDEMIA EN
EL MUNDO HA HECHO QUE EN ALGUNOS LUGARES SOBRE TODO EN
MEXICO LA GENTE MIRARA HACIA SUS MUNICIPIoS, HACIA LAS
AUTORIDADES MUNICIPALES. ES LAMENTABLE POR SUPUESTO QUE
EL GOBIERNO DEL ESTADO DE BUENAS A PRIMERAS CON UN
DOCUMENTO QUE SEGÚN NOS LO DICEN AHORITA DE MANERA
TAJANTE Y VERTICAL ESTÁ SOLICITANDO EL RETORNO DE ESTA
AMBULANCIA Y NOS DEJA SIN AMBULANCIA AL MUNICIPIO,
AFORTUNADAMENTE EL MUNICIPIO ADMINISTRA RECURSOS
PROPIOS QUE RECIBE DE LA FEDERACIÓN Y QUE ES SU OBLIGACIÓN
ADMINISTRAR ESOS RECURSOS QUE A SU VEZ EL PROPIO
AYUNTAMIENTO A TRAVES DE DISTINTOS INSTRUMENTOS RECAUDA,
SI HAY QUE COMPRAR UNA AMBULANCIA SE COMPRA, AUN CUANDO
NO ESTUVIÉRAMOS EN EL ESCENARIO DE LA PANDEMIA YA DE SUYO
SERIA MUY IMPORTANTE HACERLO Y MANDAR UN MENSAJE CLARO
A LA CIUDADANIA DE QUE EL AYUNTAMIENTO TOMA DECISIONES QUE
LE FAVORECEN, AHORA, TOMARLO EN ESTOS MOMENTOS ES
DOBLEMENTE MERITORIO PORQUE NO SOLAMENTE LA SALUD DEBE
SER IMPORTANTE SINO LO ES AHORITA DE HECHO ES EL TEMA MÁS
IMPORTANTE EN EL MUNDO Y EN MÉXICO, EN EL ESTADO Y EN EL
MUNICIPIO, YO CELEBRO ESTA DECISIÓN, POR SUPUESTO MIVOTO
VAA SER A FAVOR Y SI LAAMBULANCIA ES MAS O MENOS COMO NOS
LA REFIEREN GRAFICAMENTE AOU| ESTOY VIENDO SU INTERIOR Y
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SEC DEL H
IENTO

REGI NO

REGI R

RE IDOR S PTIMO

REGIDO EXTO

REGIDOR QU

REGI OR CUARTO

-----.----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: DICEN QUE NO HAY MAL QUE POR BIEN NO VENGA,
AHORITA ESTAMOS VIENDO EN EL PUNTO DE ACUERDO PARA VER
UNA UNIDAD TOTALMENTE NUEVA Y DE ALTA ESPECIALIDAD, EN LA
MAÑANA ME ACABA DE HABLAR UNA EMPRESA QUE SE SUMA A ESTE
MOVIMIENTO Y ME ESTÁ OFRECIENDO DONARNOS UNA AMBULANCIA
DE USO PERO DE USO, O SEA, ES LA AMBULANCIA QUE ELLOS
NORMALMENTE TIENEN, ES UNA EMPRESA DE MONTERREY QUE ME
DICE QUE "CON TODO GUSTO CUENTA CON ELLA NADA MÁS DEJAME
ARREGLAR EL TEMA Y TE LA MANDO"
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGTDOR SEGUNDO, MANTFTESTA: ¿SER|AN DOS?------------------
..-..-.---HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: SERIAN DOS, POR ESO TE DlcO QUE ESO ES UN IDEAL
PORQUE CUANDO UNA SALE A DAR UN SERVICIO OTRA SE OUEDA
AOUí PARA EL SERVICIO, ERA LO OUE OUERíA EL DIRECTOR
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ALCALDE, REFERENTE A
LO DE LA AMBULANCIA YO FUI PARTICIPE PARA TRAER LA
AMBULANCIA PORQUE RECUERDO PERFECTAMENTE QUE LA
SINDICO ME INVITÓ, FUIMoS LAS DoS, USTED IBA AcoMPAÑADo DE
TODO SU PERSONALY NO NOS ENTREGARON EL CONVENIO PORQUE
CREO QUE FALTABA EL SELLO Y ALGUNA DOCUMENTACIÓN OUE NO
LLEVABA EN ESTE CASO EL SECRETARIO, ESE CONVENIO NUNCA
LLEGÓ A LAS MANOS DE LA SÍNDICO PORQUE YO SE LO PEDI. POR
AHf NOS PASARON UN PAPEL, Yo NUNCA HABIA TENIDo PRoBLEMAS
CON LA AMBULANCIA, SE HA REQUERIDO Y EL DOCTOR SIEMPRE ME
APOYO NO PUEDO DECIRLE QUE NUNCA ME APOYO CON LA
AMBULANCIA, SIN EMBARGO, CUANDO A MI ME PASAN UN
DOCUMENTO OUE PARECIA QUE SE ESTABAN VENDIENDO BOLETOS
DE UNA RIFA O ALGO ASi POR EL ESTILO, LO ÚNICO QUE DECIA
ARRIBA QUE HABLABA DEL COMODATO DE LA AMBULANCIA, YO LE
PEDÍ A ESTA PERSONA QUE POR FAVOR ME DIERA EL SOPORTE,
SOPORTE QUE NO TENÍA EN ESE MOMENTO Y OUEDÓ DE DÁRMELO
PARA YO PODER FIRMARLE, SIN EMBARGO LE COMENTE A LA
SINDICO OUE PASÓ CON EL COMODATO DE LA AMBULANCIA Y ELLA
NO LO TIENE, NO SABEMOS EN DONDE QUEDARIA EL COMODATO, NO
SE SI USTED ALCALDE o EL SECRETARIo Lo TENGA. ENToNCES
TAMBIEN AHORITA TODOS LOS RECURSOS SE ESTAN
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H..\YUN'TAMIEONCENTRANDO RESPECTIVAMENTE PARA LA EPIDEMIA Y NO
C(]NSTIT.U,CIQruIERE DECIR QUE CON ESO YA NOS QUITARON EN UN MOMENTO
. l-'loit';'üE PANDEMIA y No sE ouÉ, LA AMBULANCTA sE ESTA REeutRtENDo

DESDE EL AÑO PASADO POR AHf LLEGÓ EL REQUERIMIENTO Y NO SE
ENTREGÓ PERO TAMBIEN QUE QUEDE CLARO QUE A VECES NO SE
HACEN LOS TRÁMITES CORRESPONDIENTES ALCALDE ¿QUE ES
PASANDO AHORITA? ME DA GUSTO QUE USTED DICE QUE SE VA A
COMPRAR UNA AMBULANCIA Y VAN A DONAR OTRA POR AHf PERO
TAMBIÉN QUE QUEDE CLARO COMPAÑEROS Y NO SE SI EL DOCTOR
ME PUEDE DECIR ¿CUANTAS ATENCIONES DA CON LA AMBULANCIA
AL DIA? ¿DOCTOR TTENE EL DATO? ¿CUANTOS DA USTED
APROXI MADAM ENTE?-------
---..-----EN USO DE LA VOZ EL DOCTOR JOSUE ANDRADE CRUZ,
DIRECTOR DE SALUD, MANIFIESTA: APROXIMADAMENTE CUATRO
APOYOS DtARtOS.-------
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: BUENO, DESDE QUE YO
NO FIRME ESE PAPEL PORQUE NO ME DIERON EL SOPORTE EL
DOCTOR ME NEGÓ A MI EL APOYO PARA LAAMBULANCIA ET N¡E OI¡O
QUE NO OUERÍA, QUE YO NO HABíA FIRMADO ESE DOCUMENTO, YO
NO PUEDO FIRMAR UN DOCUMENTO SINO TIENE UN SOPORTE
PORQUE TENEMOS UNA RESPONSABILIDAD COMPAÑEROS Y QUE
QUEDE CLARO QUE EL DfA DE MAÑANA VA A HABER UNA
RESPONSABILIDAD, YO TOOUÉ EL TEMA EN CABILDO, SI EL ALCALDE
LO RECUERDA Y ME COMENTÓ EL ALCALDE QUE TENÍAMOS QUE
HABLAR AL 911 (NOVECTENTOS ONCE) LO CUAL ES LO QUE yO LE
COMENTABA A LA GENTE Y NO CONTESTARON PERO BUENO.
ALCALDE ME DA GUSTO DE LA AMBULANCIA PERO TAMBIEN YO LE
SOLICITO VEA USTED VEA A PROTECCIÓN CIVIL, EL CARRO DE
BOMBEROS SE OUEMÓ ALCALDE, YO TENGO AOUí LA
DOCUMENTACIÓN QUE HE ESTADO SOLICITANDO AL DIRECTOR DE
PROTECCIÓN CIVIL QUE PASÓ CON ESE VEHíCULO Y ME DIJO QUE
TENIA QUE PEDIRLE LA INFORMACIÓN AL OFICIAL MAYOR, HE
ESTADO ATRAS DE ESO, ¿QUE PASO CON EL VEHíCULO? yO NO
SABÍA OUE EL CARRO DE BOMBEROS NO PERTENECÍA AL
AYUNTAMIENTO, ESTABA COMO COMODATO POR PARTE DEL
ESTADO, SINO HASTA OUE RECIBI UNA LLAMADA ¿USTED SABE QUE
ESE VEHICULO DE PROTECCIÓN ClVIL SE OUEMÓ POR NEGLIGENCIA
POR PARTE DEL DIRECTOR DE PROTECCIÓN CIVIL? POR UNA
PONCHADURA DE LLANTAS ALCALDE, ESE VEHÍCULO SI SE LE
HUBIERA CAMBIADO LLANTAS ESTARIA DISPONIBLE AHORITA, NO
TENEMOS NOSOTROS CON QUE ATACAR EN ALGÚN MOMENTO OUE
LLEGARA A PASAR, TAMBIEN ESTA LIMPIA PÚBLICA TAMBIÉN
NECESITAMOS CAMIONES DE BASURA, TODO ES IMPORTANTE,
TANTO LA SALUD PARA Mf ES MUY IMPORTANTE Y LO FELICITO QUE
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ORITA USTED VAYA A COMPRAR ESA AMBULANCIA Y SOLO LE PIDO

I

H
SEC RI DEL H

IENTO

REGI OVENO

REGI RO

REGIDOR S PTIMO

REGIDO TO

REGIDOR OU

, r., r r r.rurBd.lE ESA AMBULANCTA SEA NUEVA QUE NO SEA UNA AMBULANCTA DE
,,ir:,,ii.i'&EGUNDA. St LE SOL|C|TO QUE TAMBTEN USTED VEA PROTECC|óN
Iuxpln.\.TIQIIIL Y BOMBEROS PARA VER UN CARRO DE BOMBEROS Y LIMPIA\ u (r R t: '' tüJgLrcA eue soN cosAs MUy FUNDAMENTALES PARA t-A

CIUDADANIA.-
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: USTED HABLA DE RESPETO Y AOUf VIENE A OFENDER A
GENTE QUE NO ESTA, NO ESTA EL DIRECTOR DE PROTECCIÓN CIVIL,
ME ESTA DICIENDO QUE FUE POR UN DESCUIDO DE EL, O SEA,
CUANDO SE METEN AL MONTE Y A LAS BARAÑAS PARA APAGAR UN
TNCENDTO ¿DIGAME Sr NO ESTA EXPUESTO A UNA PONCHADURA UN
VEHICULO?---
---....-.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: Sl ALCALDE.-
.---..-.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: O SEA, NO ME DlcA ESO, DEFINITIVAMENTE LE PIDO
POR FAVOR SE RESERVE ESA SITUACIÓN DE TOCARLA AOUI EN
CABILDO PORQUE SI USTED ESTA AFIRMANDO NADA MÁS PARA
EXHIBIR QUE USTED QUIERE TENER LA RAZÓN NO SE LO VOY A
PERMITIR, SE LO DIGO HONESTAMENTE POR FAVOR TOME LAS
MESURAS NECESARIAS PORQUE SE ME HACE INJUSTO QUE USTED
TOME EL MICRÓFONO PARA TIRARLE A MEDIO MUNDO Y CUANDO SE
LE HACE UNA OBSERVACIÓN HABLA DE VIOLENCIA, HABLA DE QUE
LA ESTAN ATACANDO Y HABLA QUE LA ESTAN RESTRINGIENDO.
ENTONCES SEAMOS CLAROS EN EL DETALLE, AHORITA USTED ME
SACA UN TEMA DE UN COMODATO QUE LO TIENE PERFECTAMENTE
LA SECRETARIR OE SRIUO, ESE NO ES EL PUNTO, EL PUNTO ES QUE
ELLOS INSISTIE¡¡ OUE COMO HABIA SALIDO CON RECURSOS DEL
SEGURO POPULAR NO PODIA HACER EL COMODATO EL MUNICIPIO,
YO LES PROPUSE EN REITERADAS OCASIONES QUE CAMBIARAN EL
FORMATO QUE NO SE HICIERA UN COMODATO, QUE SE HICIERA UN
CONVENIO DE COLABORACIÓN Y QUE ESE COMODATO SE LO
ENTREGARAN AL HOSPITAL CIVIL PERO QUE REALMENTE ERA UNA
AYUDA PARA EL MUNICIPIO YA QUE NOSOTROS PAGÁBAMOS
PARAMEDICOS, PAGABAMOS GASOLINA, PAGABAMOS PERSONAL,
PAGÁBAMOS TODOS LOS SERVICIOS, SEGURO, O SEA, TENEMOS
TODA UNA ESTRUCTURA GUBERNAMENTAL AL SERVICIO DE ESA
AMBULANCIA, ENTONCES ¿DIGAME QUE NO LE VA A CONVENIR AL
SECTOR SALUD? QUE APARTE ESTARLE HACIENDO EL TRABAJO QUE
LE CORRESPONDE A LA SECRETARÍA DE SALUD QUE NOSOTROS
ESTEMOS PAGANDO TODO, LO QUE SE ME HACE DE MANERA
GROSERA DE MANERA TOTALMENTE FUERA DE LUGAR QUE EN
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FICIO Y SOBRE
E REGRESA EN

DEL H
AMIENTO

SEC

TI..\YUNT
CONSTIT

'Luxpan, v.TaVEINTICUATRO HORAS SE VA A PROCEDER A UNA ACCIÓN PENAL,
SECRETAE§d NO SE VALE, CREO QUE ESTAMOS EN TRES NIVELES DE REGIDO NOGOBIERNO Y EL MUNICIPIO ES EL QUE RECIBE TODA LA CARGA DE LA

GENTE POR LAS ACCIONES QUE SE ESTAN TOMANDO, NO SE ME
HACE JUSTO. USTED SACA HISTORIA A SU CONVENIENCIA.-_-_----
-..-------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: NO ALCALDE, USTED
TAMBIEN CUANDO LE CONVIENE ALCALDE.-----
-------.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: AOUÍ HAY QUE DECIR LO QUE ES REALMENTE Y COMO
SE DEBEN DE DECIR LAS COSAS ENTONCES YO SI PIDO RESPETO AL
CABILDO Y LE PIDO RESPETO A LOS FUNCIONARIOS QUE REALMENTE
HACEN SU TRABAJO. EL DOCTOR SE HA LLEVADO NOCHES SIN
DORMIR, HA LLEVADO DÍAS CON UNA ENFERMEDAD RESPIRATORIA Y
AUN ASf HACIENDOLE FRENTE A LA SITUACIÓN, TUVO QUE AISLAR A
SU FAMILIA, TUVO QUE DAR TODO POR ESTAR AL FRENTE DE ESTA
ACCIÓN Y EL QUE USTED VENGA A DECIR QUE LE NIEGAN EL
SERVICIO, ESTAMOS REGIDOS POR EL 9I I (NOVECIENTOS ONCE) EL
TEMA DE QUERERLA QUITAR ES QUE LA PUSE EN UN LUGAR AL
FRENTE DE LA PRESIDENCIA VIGILADA LAS VEINTICUATRO HORAS Y
QUIERO DECIRLE ADEMÁS QUE ESTA MONITOREADA ESA
AMBULANCIA, NO PODEMOS AUTORIZAR ALGO QUE NO NOS
AUTORIZA EL C4, ALGO QUE NO NOS AUTORIZA EL 911
(NOVECTENTOS ONCE), ASí SE LO DtcO, ESTA CON GpS y NO
PODEMOS TOMAR UNA DECISIÓN PARA TOMAR UNA DETERMINACIÓN
DE CUALQUIER SERVICIO SE TENÍA QUE PEDIR AUTORIZACIÓN Y
AFORTUNADAMENTE CON LA COMPRA NOSOTROS VAMOS A DECIDIR
PARA DONDE MANDAMOS, A QUIEN APOYAMOS Y A QUIEN
AYUDAMOS.--
-.--.-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: BUENO ALCALDE TODO
LO QUE USTED ESTA COMENTANDO ¿PORQUE USTED NADA MAS SE
QUEDA CON LA |NFORMAC|ÓN? ¿pOR QUÉ USTED NO TAMBTÉN NOS
INFORMA DE LO QUE ESTA PASANDO? PORQUE LA AMBULANCIA SE
MANDÓ A PEDIR Y NO ES DE AHORITA, DESDE EL AÑO PASADO NO
TENGO EXACTAMENTE LA FECHA, ¿POR AUE USTED NO SACA LA
INFORMACIÓN Y NOS COMENTA USTED DE LA SITUACIÓN OUE ESTA
PASANDO? HASTA AHORITA LO SE, LA SíNDICO COMO
REPRESENTANTE LEGAL NO TIENE NINGUNA DOCUMENTACIÓN, YO
LE PREGUNTE. EruTOruCES SI USTED NOS INFORMA ALCALDE
TAMBIEN NOSOTROS TENEMOS LA RESPONSABILIDAD DE VER Y DE
APOYAR Y DE OUÉ MANERA PODEMOS QUEDARNOS CON ESA
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tI. \\'LN-|\\IAñIBULANCIA PERO SI USTED SE QUEDA CON LA INFORMACIÓN O EN
ro\SIrrtLp§ff cASo LA DIRECCIÓN DE SALUD PUES ALCALDE yO NO SOy
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ME DIJO "APOYAME' CLARO QUE YO LO APOYO PERO SIEMPRE Y
CUANDO USTED ME DE LA INFORMACIÓN PORQUE SI NO ME DA LA
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INFORMACIÓN ¿DE QUÉ MANERA LO VOY A APOYAR ALCALDE?
INFORMACIÓN QUE USTED ME ESTA DANDO HASTA AHORITA LO SE
PERO DE QUE SE PIDIÓ LA AMBULANCIA ESO ES DESDE EL AÑO
PASADO PERO SI EU T.¡OS HUBIERA COMUNICADO ¿NO LO HUBIERA
APOYADO? ALCALDE ESTAMOS PARA APOYARNOS.-----_-
-..-------EN USO DE LA VOZ EL DOCTOR JOSUE ANDRADE CRUZ,
DIRECTOR DE SALUD, MANIFIESTA: EN RELACIÓN AL COMODATO,
ESTE CONVENIO ESTA QUE LO MANDARON A XALAPA Y NUNCA
LLEGÓ, NO LLEGÓ NI A JURISDICCIÓN SANITARIA, ME PARECE QUE
FUERON LAS AUTORIDADES CORRESPONDIENTES QUE FUE EL
ALCALDE Y LA SINDICO FUERON A FIRMAR EL CONVENIO A LA CIUDAD
DE VERACRUZ, ESE CONVENIO ESTABA OUE TENíA QUE LLEGAR A
JURISDICCIÓN SANITARIA Y HASTA EL MOMENTO DE LAS DOS
AMBULANCIAS QUE SE PIDIERON EN ESE ENTONCES NO LLEGÓ ESE
CONVENIO, SE HA SOLICITADO POR ESCRITO, TENEMOS OFICIOS DE
QUE LO ESTAN RECIBIENDO EN SECRETARÍA DE SALUD Y NUNCA
LLEGÓ. EN RELACIÓN A LO QUE USTED DECÍA DE LA AMBULANCIA YO
LE QUIERO DECIR PÚBLICAMENTE QUE USTED SEPA QUE NO ES
ALGO PERSONAL, MI OBJETIVO COMO DIRECTOR DE SALUD ES
SALVAGUARDAR TODOS LOS BIENES QUE TENEMOS NOSOTROS EN
SALUD PARA LA POBLACIÓN, CUYA MANERA SE ACORDÓ CON LA
AMBULANCIA Y QUE NO TUVIERA AMONESTACIONES, QUE NO
TUVIERA PROBLEMAS EN ESTE ASPECTO ERA PRECISAMENTE
UTILIZARLA CON EL OBJETIVO PARA EL CUAL FUE BRINDADA A ESTE
MUNICIPIO, LA AMBULANCIA NO ES MfA, NI TAMPOCO ES DEL
ALCALDE, NI TAMPOCO ES DE CUALQUIER PERSONA, LA
AMBULANCIA ESTABA SENTENCIADA EN UN PRINCIPIO PESE A ESO
FUIMOS Y LA LLEVAMOS A XALAPA Y EN LA SEGUNDA INDICACIÓN
QUE NOS DIERON EN LA AUDITORÍA NOSOTROS ACUDIMOS A XALAPA
FUE EL OFICIAL MAYOR Y YO, LE PUSIERON GPS Y DIJERON ¿PARA
QUÉ SE VA A HACER USO DE LA AMBULANCIA? LA AMBULANCIA ES
PARA URGENCTAS SUJETA AL 9ll (NOVECTENTOS ONCE), St yO
APOYO A UN REGIDOR, SIYO APOYO A UN DIPUTADO, SIYO APOYO
A UN SENADOR, SI YO APOYO A UN POLITICO O A UN EDIL ESTA
AMBULANCIA TIENE UN TIEMPO EN EL QUE ACUDE A HACER ESE
SERVICIO POR EJEMPLO A UNA COMUNIDAD SON UNA O DOS HORAS,
EN ESAS DOS HORAS SI PASA ALGO EN EL MUNICIPIO, SI HAY UN
ACCIDENTE, SI HAY GRAVES, HERIDOS, SI HAY BALACEADOS, LO QUE
SEA Y NO RESPONDE LA AMBULANCIA AL 91I (NOVECIENTOS ONCE)
NOSOTROS NOS METEMOS EN UN PROBLEMA POROUE ES MUY
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IFERENTE UN TRASLADO PROGRAMADO A UNA URGENCIA POR
II. \YUNTAM cuESTróN Lo ESTAMoS MANEJANDo DE ESA FoRMA coN TODA

'RSAtRES
lulpJnjI::T:¡St,BRIERA ESO, DE HECHO, LA VEZ PASADA QUE YO TUVE LA

5 tr {r R 11 'r'^ 
ñteRveNclór.¡ eN¡ cRglt-Do LES DIJE euE poR ESo LA AMBULANCTA
SE ESTÁ QUEDANDo EN EL PALACIo MUNICIPAL, PoR ESo
ALCALDE Nos AyuDó pARA ouE ruvrÉRRri¡os rRES TURN

(]ONSTITUCI PONSABILIDAD PARA QUE PRECISAMENTE LA AMBULANCIA

OS
CoNTRATANDo pRRnn¡Eolcos y coMpRANDo UNA cuATRtMoro y
POR ESO HtCTMOS ESE CONTRATO.---------------
----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENctADR gearRz plñt
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANTFTESTA: ¿EL CONVENTO SE
ENTREGÓ ESE DÍA, A TODA LA GENTE SE LE ESTABA DANDO PERO
NO SE ENTREGÓ PORQUE FALTÓ DOCUMENTACIÓN POR PARTE DEL
ALCALDE, LA GENTE QUE LLEVABA EL ALCALDE NO LLEVABA LOS
DOCUMENTOS COMPLETOS, QUEDARON DE ENTREGARLA EL LUNES
QUE FUERAN A LLEVAR LOS DOCUMENTOS SELLADOS Y TODO Y SIN
NINGÚN PROBLEMA, AOUí SERIA EL CULPABLE PUES NO SE EL
SEcRETARIo o El ¡uRíorco, No sE outÉN sEA RESpoNSABLE.-------
---...----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: YO SOY EL CULPABLE DE TODO.-----
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: BUENO PUES USTED
ALCALDE coMo SIEMPRE PERo Yo cREo oUE TAMBIÉN ES
tMpoRTANTE DocroR euE Nos INFoRME LA struActóN poReuE
COMO LE COMENTO SOLAMENTE USTEDES MANEJAN LA
INFORMACIÓN Y NOSOTROS NI CUENTA NOS DAMOS, SOLAMENTE
USTEDES HACEN SUS CONSEJOS DE SALUD Y NOSOTROS NI EN
cuENTA, ES tMpoRTANTE LA coMUNtcAClóN TAMBTEN Aeul pARA
PODER ESTAR ENTERADoS TAMBIÉN Y PoDER DAR ELAPoYo, CÓMo
QUIERES QUE TE APoYE SI Yo TAMPoco SÉ DE oUE MANERA SE
ESTAN REALIZANDO LAS COSAS EN ESTE CASO USTEDES LO
MANEJAN.-----
---------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: LE PIDO QUE LEA LA LEY ORGÁNICA POR FAVOR,
NOSOTROS SOMOS EJECUTIVOS, USTED TIENE SUS FUNCIONES DE
ACUERDO A LA LEY ORGANICA
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: Sl ALCALDE.--
--........HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: POR ESO LE ESTAMOS PASANDO LA INFORMACIÓN
AHORITA PARA EL PUNTO DE ACUERDO DE COMPRAR UNA
AMBULANCIA, NO LE CORRESPONDE A USTED QUE SI EL

MUNICIPAL
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DocuMENTo, euE sr EL coMoDATo, ESo ES UNA cueslóru

VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: USURPAR NO ALCALDE.
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ENTONCES USTED CSTA SRCRI.IDO EL TEMA DE
DOCUMENTOS QUE NO VIENEN AL CASO, NUNCA EL ESTADO NOS HA
OBJETADO EL TEMA DE ESE DOCUMENTO, DE ESE COMODATO Y LE
PUEDO ENSEÑAR EL DOCUMENTO Y SE LO MANDO EN UN RATITO
PoReuE ADEMAS Lo HtcE PÚBLICO EN DONDE DICE
PERFECTAMENTE QUE LA AMBULANCIR esTA EN coMoDATo NUNCA
ESTUVO DE FORMA ILEGAL, ESE FORMATO LO HICIERON CON TODAS
LASAMBULANCIAS OUE SE ENTREGARON, SI SE HIZO BIEN O SE HIZO
MAL yA NosorRos No rENEMos LA culpA, yo Lo úuco oue
DEFENDí ES No ENTREGAR LA AMBULANcIA HASTA EL ÚLTIMo
MOMENTO PERO SE ME HACE UNA BAJEZA QUE EN ESTE TIEMPO DE
CONTINGENCIA VENGAN A OBJETARLO PORQUE TIENEN AUDITORIA
supERtoR DE LA reoenecró¡.r y euE poR ESo ruos esrÁru
EXIGIENDO DE MANERA INMEDIATA CUANDO TODOS SABEMOS Y
AOUI ESTA EL CONTRALOR QUE LA AUDITORIA SUPERIoR DE LA
reoeRlcróru TTENE UNA SEMANA euE ESTÁ EN REcESo poR
CUESTIONES DE LA CONTINGENCIA
----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENcIADR genrnlz plña
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: Sl PERO USTED rRl¡elEr.l
DICE QUE HASTA AHORITA LA ESTAN QUITANDO SIENDo QUE DESDE
cuANDo LAAMBULANCTR lR EsrAN ptDrENDo.-----
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: POR ESO YA NO NOS METAMOS EN DETALLES POR
FAVOR NI NOS DESGASTEMOS..-........-----.-
----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENCtADR geatRz plñe
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: NO TIENE CASO ALCALDE
PORQUE A USTED NO SE LE GANA UNA PERO BUENO ASf
QUEDAMOS

SE O DEL H
MIENTO

REGID VENO

REG DOR AVO

RE IDOR S PTIMO

REGI o

REGIDOR OU NTO

REG OR CUARTO

REGIDOR TE CERO

DO

U

,, ,.. r;r.r,rrrEspMtNtsrRATVA, ES UNA cuesrtóN EJECUTIVA, HAy euE
'irirsirrucroENTENDER Y NO QUIERA USURPAR FUNCIONES QUE NO LE

I uxPan. \'eragP¡RESPONDEN.
SECRET^I-l-------HRcrENDo uso DE LA voz LA LtcENctADA BEATRIZ ptñA

---.----..HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE SINDICO......-
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉREz, slNDrco úr.¡rcn, MANTFTESTA: BUENo yo NADA MAs ourERo
HACER UNA ACLARACIÓN AL CABILDO Y A LA CIUDADANIA, EL DíA
QUE NOSOTROS FUTMOS EN 2018 (DOS MrL D|ECTOCHO) A LA FIRMA
DEL CONVENIO DE ESTA AMBULANCIA QUE YA SE LLEVÓ, ESE DIA

REGIDOR PRIMERO

co

PRE DENTE
MUNICIPAL
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ALCALDE, LOS
IMOS A LA FIRMA , YO FIRME, LLEVÉ MI SELLO, LLEVE ToDA MI
ENTACIÓN PERO AOUÍ EL SEÑoR ALCALDE LE FALTÓ QUE LE

SEC O DEL H
IENTO

NO

REGI RO AVO

RE DOR S PTIMO

REGIDO TO

REGIDOR OU NTO

REG OR CUARTO

REGIDOR TERCERO

REGIDOR PRIMERO

PR ENTE

(
Iuxpan EL SELLO ENTONCES POR ESO MISMO NO ME ENTREGARON REGISECRE T\ELcoNVENIO A MI COMO REPRESENTANTE LEGAL , SE QUEDÓ HASTA

QUE AL DIA SIGUIENTE LE LLEVARAN AL ALCALDE EL SELLO
FIRMARAN Y YO SI LE DIJE'ALCALDE TE DEJO EL CONVENIO PERO TE
ENCARGO oUE ME REGALEN UNA coPIA o BIEN A MI ME
CORRESPONDE EL ORIGINAL'LO CUAL NUNCA LLEGÓ ES POR ESO
QUE YO DIGO AHORA QUE SI VAMOS A FIRMAR UN CONVENIO
REGÁLENME UNA COPIA Mf NIMO PARA SABER QUE SI FIRMAMOS ESE
DOCUMENTO Y QUE SI LO TENEMOS. ENTONCES NO ENTIENDO
PORQUE AHORITA ESTAN CON EL DIME Y DIRETE CUANDO SI FUE ASI,
AHORA EN SU MOMENTO NOS MANDARON A PEDIR ESAAMBULANCIA
Y SE HUBIERA ENTREGADO PERO NO AHORA QUE YA ESTAMOS EN
ESTA SITUACIÓN GRAVE NOS LA VIENEN A PEDIR Y BUENO NI MODO
SE TIENE QUE DEVOLVER PERO ENTONCES TAMBIEN ES PARTE DEL
AYUNTAMIENTO DE NO HACER LAS COSAS BIEN, YO NO DIGO QUE EL
ALCALDE PORQUE SE OUE TODOS TENEMOS MUCHO TRABAJO PERO
SI SUS ASESORES, LAS PERSONAS QUE LLEVAN ESO. AHORA, ME
QUIEREN SACAR A Mf UN CONVENIO QUE NUNCA ME ENTREGARON
¿DE DÓNDE SE LOS VOY A DAR YO? CUANDO USTED ALCALDE SABE
MUY BIEN Y EL SECRETARIO LO SABE, WILLY LO SABE QUE ESE
CONVENIO SE QUEDÓ Y PORQUE ESE DÍA LES IBAN A ENTREGAR A
USTEDES PERSONALMENTE ESA AMBULANCIA, YO NADA MAS FUI Y
FIRME EL PRIMER DfA PERO EL SEGUNDO DfA AHf ESTA EN EL
PERIÓDICO, ESTA LA ENTREGA, ENTONCES NO VEO AHORA PORQUE
TAN CUADRANTE. SIMPLEMENTE ERA PARA DECIRLES LO QUE PASÓ
EN SU MOMENTO.--------------
--------..EN USO DE LA VOZ EL DOCTOR JOSUE ANDRADE CRUZ,
DIRECTOR DE SALUD, MANIFIESTA: PARA TERMINAR NADA MAS MI
PARTICIPACIÓN CREO QUE NO TIENE MUCHO CASO ESTAR SACANDO
TODAS ESTAS COSAS PORQUE YA SE ENTREGÓ, AQUí DEBEMOS
OCUPARNOS COMO AUTORIDADES SANITARIAS, COMO EDILES EN
BENEFICIO QUE VA A GENERAR LA AMBULANCIA, SE LO DIGO YO
PORQUE TENGO LAS ESTADÍSTICAS, TENEMOS CRUZ ÁTT¡ARR Y I'IO
TIENE AMBULANCIA EN TUXPAN, LA CRUZ ROJA TIENE CINCO
UNIDADES Y LAS CINCO ESTAN DESCOMPUESTAS, ES BASTANTE
BENÉFICA ESTA AMBULANCIA Y ES UNA AMBULANCIA OUE YA NO VA
A ESTAR LIGADA AL C4, ESO QUIERE DECIR QUE YA PODEMOS
USARLA PARA TRASLADOS PROGRAMADOS SI TUVIERAMOS UNO,
SERÍA EXCELENTE, YA QUE SI UNA SE DEDICA ÚU¡CRN¡EruTE R
ATENCIÓN DE URGENCIAS LA OTRA SERIA PARA TRASLADOS
PROGRAMADOS DE TODOS LOS CIUDADANOS QUE A USTEDES
ACUDEN PRINCIPALMENTE POR NECESIDAD DE MOVER A SUS

DO

o

MUNICIPAL
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ILIARES ENFERMOS, VAMOS A EMPEZAR A TRASLADAR GENTE
COVID-19 YA LO SABEMOS, LA SECRETARIA DE SALUD YA NOS

SEC DEL H.
IENTO

NO

REGID R

REGI RS PTIMO

REG I

REGIDOR QUI o

REG OR CU

REGIDOR TE CERO

UN DO

REGI PRIMERO

CO

PR ENTE

C
I uxpan' ".64PAClTó y leNe euE TENER ctERTAs AREAS oe orsl¡lrecclórrl

SECRE r#ARR rrtO CONTAGIAR GENTE CON COVID-I9 A GENTE SANA. YO LES REGID
PIDO UN VOTO DE CONFIANZA POR TODO EL EQUIPO DE SALUD
PORQUE NO ES BENEFICIO PARA EL DIRECTOR DE SALUD,
BENEFIoIo PARA EL ALCALDE EN BENEFICIo DE LoS TUXPEÑoS
PORQUE ES BASTANTE NECESARIO QUE SE REFUERCE LA SALUD EN
TUXPAN PORQUE AHORITA LO QUE VAMOS A ENFRENTAR
NOSOTROS YA ESTAMOS PREPARADOS NECESITAMOS LAS
HERRAMIENTAS PARA PODER AYUDAR A LA GENTE SOBRE TODO EN
ESTA EP I DEM tA.----------------
.--------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: PARA GRANDES MALES
GRANDES REMEDIOS, ES UN HECHO Y NO HAY PORQUE TRATAR DE
DESENMASCARARLO EL GOBIERNO DEL ESTADO NOS ESTA
RETIRANDo LA AMBULANCIA, ESA ES LA REALIDAD, EN rÉRrr¡lruo oe
LOS HECHOS LA CIUDADANIR TUXPCÑE SE ESTA OUEDANDO SIN
AMBULANCIA, ESA ES LA REALIDAD MAS ALLA DE LO BUROCRATICO
O NO BUROCNATICO SI FALTÓ O NO FALTÓ UN DOCUMENTO ESA ES
UNA cuESTtóN DE cARÁcrER tNTERNAy FTNALMENTE EL GoBtERNo
DEL ESTADo reruonÁ sus Molvos y Lo ctERTo ES euE su
oecrslóN EsrÁ AFEcTANDo A LA cIUDADANIR ruxpeñR, Lo euE
ESTAMOS HACIENDO COMO AYUNTAMIENTO Y COMO CABILDO EN
CASO DE ESTAS SITUACIONES TOMAR RECURSOS Y YA LO DIJO LA
TESORERA DE DONDE VAN A TOMAR ESTOS RECURSOS PARA
COMPRAR UNA AMBULANCIA EQUIPADA QUE CREo oUE EsTA Ie unI
O MEJOR QUE LA QUE NoS ESTA RETIRANDo EL GoBIERNo DEL
ESTADO, ESE ES EL PUNTO DE ACUERDO Y ES A LO QUE NOS
DEBEMoS DE ESTAR SUJETANDo EN oFRECERLE A LA cIuoRoRruIR
Y NO DEJARLA SOLA Y REPONER UN BIEN QUE ESTABA GENERANDO
ACCIONES FAVoRABLES PARA LA SALUD y sneRA PoRQUE EL
GoBTERNo DEL ESTADo ruos esrÁ RETIRANDo.-
----------REALIZADA y coMENTADA LA exposlclótt, EN uso DE LA
VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, SOLtCtTA: SEñOR
sEcRETARIo, DE No HABER ogseRvRclóN A SoLVENTAR, poNGA A
coNStDERACIór.¡ oe Los pRESENTES EL puNTo EN coMENTo pARA
QUE, DE FORMA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO.---
-----.----ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO
LUIS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: NO HABIENDO OESERVRCIÓN E
SoLVENTAR, esrÁ R corusloeRlcróu DE Los PRESENTES EL puNTo
EN coMENTo, poR Lo euE soltctró n¡RulrlrsrEN, DE MANERA
NOMINAL, EL SENTIDO DE SU VOTO. VOTANDO A FAVOR LOS

o

MUNICIPAL
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SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN ANTONTO AGUTLAR MANCHA,

REGIDOR TERCERO; FRANCISCO JAVIER MENDEZ SALDA
REGIDOR CUARTO; LICENCIADA BEATR¡Z PIÑA VERGARA, REGIDO R
QUINTO; LICENCIADO EN CONTADURíA JUAN FRANCISCO CRUZ
LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL ÁIVANEZ
COBOS, REGIDOR OCTAVO; Y, CIUDADANA MÓNICA GUADALUPE
ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO.------
----------INSTANTES ANTES DE MANIFESTAR EL SENTIDO DE SU VOTO
LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, SÍNDICO IJruICN, EXTERNÓ:.NADA MAS UNAACLARACIÓN, LE VOYA DAR MIVOTO DE CONFIANZA
AL DOCTOR PERO SIEMPRE Y CUANDO LE HAGA UNA LLAMADA POR
ALGÚN ENFERMO YA SEA DE COMUNIDAD O COLONIA NO SE ME
NIEGUE ESE APOYO DOCTOR Y SE LO VOY A RECORDAR Y AOUf
ENFRENTE Y QUE QUEDE ASENTADO POR FAVOR, NO QUIERO SABER
NI UNA NEGATIVA MAS".--------.--
--.-----CONTINUANDO EN USO DE LA VOZ, EL LICENCIADO LUíS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIEN
EXPRESA: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE, EXISTEN DIEZVOTO A
FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN ABSTENCI N,
POR LO TANTO LA PROPUESTA ES APROBADA POR UNANIMIDAD DE
LOS EDILES QUE FORMAN PARTE INTEGRAL DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE.---
-------ACUERDO.-PUNTO 5.-V|STO EL RESULTADO DE LA VOTACTóN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: AL EX|STIR
DIEZ VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO EN

4P9I_ENC_|ÓN, CON FUNDAMENTO EN LO ESTABLECTDO EN LOS
ARTICULOS 1,2,3,85,87, FRACCION V, DE LEY NUMERO 539, LEY DE
ADQUTSICIONES, ARRENDAMIENTOS, ADMINISTRACIóN Y
ENAJENACIÓN DE BIENES MUEBLES DEL ESTADO DE VERACRUZ DE
IGNAC|O DE LA LLAVE; 28, 35, FRACCTÓN XXV |NCISO j), 36,
FRACCIONES IV Y XII, 37, FRACCIONES II Y V, DE LA LEY ORGÁNICA
DEL MUNICIPIO LIBRE VTGENTE EN EL ESTADO, AS¡ COMO TODOS
LOS RELATIVOS Y APLICABLES DE AMBOS ORDENAMIENTOS
JURíDICOS, SE AUTORIZA, POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES,
QUE ESTE AYUNTAMIENTO, A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN DE
ADQUISICIONES, COMPRE UNA AMBULANCIA CON EQUIPO DE
VANGUARDIA A FIN DE QUE ÉSTA PRESTE SUS SERVICIOS A
CIUDADANAS Y C¡UDADANOS EN ESTA LOCALTDAD, COLON¡AS Y
COMUNIDADES, EFECTO PARA EL QUE SE ORDENA A LA TESORER¡A
MUNICIPAL, QUE DEL FONDO DE PARTICIPACIONES DIRECTAS,

H..."' r-TNTAMTEPRESIDENTE MUNICIPAL CONSTTTUCTONAL; ARELT BAUTTSTA PÉREZ,
cg-1sllrv"c:9HN Dtco rJ N tcA; ANToNto BAUTTSTA QU|ROZ, REGTDOR pRt MERO;
. i,'é§'É'i,i'fi'oBERTo LópEz ARÁN, REGIDoR sEGUNDo; LtcENCtADA EN

EDUCACION PREESCOLAR MAYTE CATALINA VTLLALOBOS FORTUN,

SEC

REGI

DEL H
U IENTO

NO

REGI oRo TAVO

REGIDOR SEPTIMO

REGIDO TO

EGIDOR QUINTO

REG R CUARTO

REGIDOR TE CERO

NDO

tco

PRE DENTE
MUNICIPAL
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-------coNTtNUANDo coN EL DESARRoLLo oe LR srslótt, EN uso
DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL SOLICITA: SE
SECRETARIo, oE IecruRe AL SIGUIENTE PU NTO DEL ORDEN DEL

SEC DEL H
ENTO

REGI NOVENO

---------ENSEGUTDA EL ctuDADANo LtcENctADo l_uis coHnto
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA:---
---------g..ANÁLtsts y, EN su cASo, turoRrzectóN eARA euE, DE LA
PARTIDA PRESUPUESTAL AUTORIZADA EN EL ACTA I73, QUE
DERtvA oe la seslóN EXTRAoRDINARIA DE cABlLDo cELEBRADA
EL OiI ST DE ENERO DEL ACTUAL AÑO ZOZO, QUE ASTGNA RECURSOS
HASTA POR UN MONTO DE $ 5'000,000.00 (ctNco M|LLoNES DE
PESOS 00/100 M.N.) DERTVADO DEL FONDO DE PART|C|ONES
DIRECTAS, PARA QUE ESTE AYUNTAMIENTO, ATIENDA LAS
pETtctoNES y DEMANDAS euE REALIcE LA ctuDADANia cuaruoo
SE CELEBREI,I LOS N¡IÉNCOLES CIUDADANOS DURANTE EJERCICIO
FISCAL 2020 (DOS MtL VETNTE) SE AFECTE pOR UN MONTO DE $
3'OOO,OOO,OO Y ESTOS INCREMENTEN LA PARTIDA PRESUPUESTAL
PARA HACER FRENTE A LA CONTINGENCIA SAN¡TARIA PROVOCADA
POR EL COVTD-19.-----

--------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENctADA EN GESTIóN y
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: BUENAS TARDES,
ANTERTORMENTE SE APROBARON $ 5',000,000.00 (C|NCO M|LLoNES
DE pEsos 00/100 M.N.) PARA LA PART|DA oeL ulÉRcoLes
CIUDADANO Y, COMO SABEN, POR LA CONTINGENCIA PUES NO
XNERA N¡IERCOIES CIUDADANO, ENTONCES LO QUE SE ESTA
soLrcrrANDo AHoRrrA ES LA RE-ETleuEtecróN DE g 3,ooo,o0o.oo
(TRES MTLLONES DE PESOS 00/100 M.N.) DE ESA PART|DA PARA
ATENDER LA CONTINGENCIA DEL COVID-19.-----
-------HActENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo LtcENctADo LU¡s
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ADELANTE REGIDOR SEXTO
----------HACIENDo USo DE LA Voz EL LICENCIADo EN CoNTADURIA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
TESORERA, VEO QUE MANIFIESTA QUE TENEMOS DISPONIBLE $
4',101,473.38 (CUATRO MTLLONES CTENTO UN MtL CUATROCTENTOS
SETENTA y rRES pEsos 3B/100 M.N.) A Mt st ue cusrRRiR sABER
¿CUAL ES EL PROYECTo PARA GASTAR ESTE DINERo? ¿EN QUE Lo
VAMOS A TNVERT|R? ¿POR aUE LO D|GO? PORQUE TENGO MUCHAS
pREGUNTAS DE LA cruoRoR¡llR, TANTo EN MERCADoS coMo

REG oRo TAVO

Prr

RE IDOR S PTIMO

REGIDOR o

n7
REGIDoR 0úlñTo

RE R CUARTO

REGIDOR T CERO

NDO

REGI R PRIMERO

PR DENTE
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MU N ICIPAL
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S NO TENEMOS AGUA, CARECEMOS DE AGUA EN LOS
SEC DEL H.

U NTO

REGI c PTIMO

REGIDO

REGIDOR QU NTO

REG OR CUARTO

REGIDOR T CERO

REGIDOR PRIMERO

PR DENTE

r!. \YUNT MUNtctpALES TANTo EN EL MERoADo RooRlouez{ T)NSTIT o EN EL HEnoEs oEL 47 (cUARENTA y stETE),l uxpan,
SECRE r r ñÉcesrRuOS ABASTECER A ESA GENTE CON MUCHA AGUA POR LA REGID

CONTINGENCIA. OTRA, A LO MEJOR EL TEMA DE EMPRESARIOS LO
TENGA QUE VER EL GoBIERNo FEDERAL PoRoUE A EL
CORRESPoNDE, HAoE RATo No ToouÉ EL TEMA PoRQUE No ERA
EL MOMENTO PERO, LO QUE SE REFIERE A APOYOS LOS
EMPRESARIOS TIENEN QUE VER CON EL GOBIERNO FEDERAL LA
oevotuclóN DE rMpuESTos, DE tMpuESTo soBRE LA RENTA,
IMPUESTO AL VALOR AGREGADO, O LO QUE LE QUIERA CONDONAR
EL GOBIERNO FEDERAL, PERO A NOSOTROS COMO MUNICIPIO NOS
coMpETE EL ASUNTo DE AMBULANTES, y ESA GENTE vve Rl ofR.
No sE st EL ALcALDE o EL coNSEJo MUNtctpAL ouE TENGAN EN
MENTE PERO SI RECOMIENDO QUE TOQUEN MUY BIEN ESE TEMA,
poReuE LA vERDAD LA GENTE AMBULANTE vtvE AL oíR y vo ruo
CREO QUE ELLOS AGUANTEN TANTO TIEMPO SII.I I.IINOIJII RECURSO.
NOSOTROS NOS PODEMOS IR A NUESTRA CASA, TENEMOS UNA
QUINCENA GARANTIZADA PERo LA GENTE oe RUA ABAJo No LA
TTENE, y yo ME poNco EN sus zApATos, y LA vERDAD esrA uuy
MAL, No sE con¡o cABtLDo coMo ApoyARLos. ESToy DE AcuERDo
QUE SE oToRGUE EL DINERo PARA LA CoNTINGENCIA PERo sf ouE
NOS DIGAN EN QUE LO VAMOS A DESARROLLAR PORQUE LA VERDAD
ES NECESARTo. ESA ES Mt pARTtclpRcróru.-------
....------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: EL TEMA SON DIFERENTES RUBROS, PRINCIPALMENTE
EL TEMA ALIMENTARIO YA LO HEMOS ESTADO REPARTIENDO EN
DIFERENTES GRUPOS, DE HECHO RESPECTO AL TEMA DE
MERcADoS sE LES Htzo uN Apoyo tMpoRTANTE Rl HÉRoes DEL47
(cUARENTA y srETE) EN uN RrAru oe n¡RclvRclóN DE LA
EcoNoMlA eHl ulstr¡o y euE ESos pRoDucros sE ESTEN
ENTREGANDO A LAS PARTES VULNERABLES, ESTAMOS TRATANDO
DE FOCALIZAR QUIENES SON LOS AFECTADOS PORQUE TAMPOCO
PODEMOS LLEGAR A UNA COLONIA Y REPARTIR EN GENERAL
CUANDO HAY GENTE QUE SON EMPLEADOS DEL GOBIERNO
FEDERAL O DEL GOBIERNO ESTATAL O DE GOBIERNO MUNICIPAL
OUE ESTAN RESGUARDADoS EN SU CASA PERo VIVEN EN UNA
COLONIA Y NO ES JUSTO QUE VAYAN A SALIR A RECIBIR UN APOYO
ALIMENTARIO TENIENDO UN SUELDO, TENIENDO UN MODO DE VIVIR,
CUANDO HAY GENTE QUE REALMENTE LO NECESITA. ENTONCES
esrÁN us BRTGADAS DE DESARRoLLo soctAL TRABAJANDo EN
LOS PADRONES Y LAS DIFERENTES ÁREAS, CoMo EN EL cASo DE
LOS PESCADORES, COMO EN EL CASO DE QUE YA HICIMOS
ENTREGA, PoRQUE TENEMoS UN PADRÓN DE LoS TIANGUISTAS,

REGI

o

SEGR

MU N ICIPAL
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SEC

ULANTES, Y
OYAR A LOS
NO POROUE

LOS coNDUCToRES DE TAXIS ¡¡Ás QuT ruRoR.
E LOS TAXIS, REG N

-------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADUR
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
euenfR coMENTARLE lRlt¡erÉN vER LA MANERA DE METER UNAS
MOTOS A LOS MERCADOS PORQUE VEO QUE SE HIZO EN LA PLAYA Y
Los MERcADoS MUNtcteALES coMo EL HERoes DEL47 (cUARENTA
Y STETE) SOL|C|TAN MOTOS PARA pODER TRASLADAR.-
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: SE LE ESTA APOYANDO HASTA A LAS FONDNS TT¡ÁS
PEQUEÑAS SE LES ESTA APoYANDo, IÓcIcRH¡eruTe eru EL
MERCADTTo HÉRoES DEL47 (CUARENTA y stETE) HAy ALGUTEN euE
LAS TIENE DETECTADAS, Y CON ELLA VAN Y LE PIDEN EL SERVICIO E
INMEDIATAMENTE LE LLAMA A LA GENTE DEL MUNICIPIO Y SON
CINCO MOTOS QUE YA HAN DADO CERCA DE DOSCIENTOS
SERVICIOS A DIFERENTES RESTAURANTES DESDE QUE INICIO LA

REGI ROC

REGIDOR SEPTIMO

REGIDO TO

i5 z Fv,
CONTINGENCIA REGIDOR OUINTO
----------HActENDo uso DE LA voz EL LtcENCtADo eru coruraouRfe
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
¿CON QUIEN PODEMOS ENLAZARNOS NOSOTROS PARA VER EL
TEMA?----------
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: EL QUE LLEVA EL TEMA ES JOSÉ ÁNGEL DE TURISMO
ES EL euE ESTA cooRDtNANDo lR l-oclsrtcR y ESToy vtENDo LA
MANERA DE PODER METER oTRAs cUATRo MAS PARA EL TEMA DE
BUScAR orRos sERvrcros No NADA MAs QUEDARSE EN EL TEMA
RESTAURANTERO SINO ALGUNOS OTROS TIPOS DE SERVICIOS A
DOMICILIO

UNDO----------HACIENDo uso DE LA voz LA LtcENctADR eearRlz plña
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: YO CREO IMPORTANTE
LO QUE DICE EL COMPAÑERO DEL MERCADO PERO SI NOSOTROS
NoS PoNEMoS A PENSAR TRN¡BIEN CUANToS SoN EN EL MERCADo
LA PIPA V|ENE SALTENDO EN $ 180.00 (C|ENTO OCHENTA PESOS
oo/1oo M.N.) A Mí Lo euE MAs ME pREocupA soN LAS
coMU N I DADES. -----------------
---..-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: SC ESTÁ DANDO EL SERVICIO
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: SI ALCALDE SE ESTA
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eutENES sÍ y R oule¡¡Es No, yo HRSLÉ coN cLEMENTE y ME D
euE LA prpA yA HRaiR loo pRRR RILA y Hoy No sE pUEDE voLVER
A MANDAR PERO SI TE PIDO POR FAVOR QUE MAÑANA TR ETVÍCS
poReuE A LTNDERo NRoR ¡¡As LE DtERoN A cIERTAS pARTES, No
SE VALE QUE NADA MAS A LA GENTE QUE ES A FIN AL PARTIDo DE
USTEDES SE LE DE AGUA, EL APOYO DEBE DE SER PARA TODOS
ALcALDE No coMo sE coMENTA, ReulyR No HAy coLoRES, EN LAS
COLONIAS NO DEBE DE HABER COLORES, SI SE LES VA A DAR EL
APoYo DE AGUA SE LES DEBE DE DAR A ToDoS No NADA MAS A
CIERTAS PERSONAS QUE SON DE SU PARTIDO O QUE SON
coNoctDos, EL AGUA DEBE DE sER pARA ToDos, yo te prol R
CLEMENTE QUE SE ENVIARA LA PIPA Y SE HICIERA LA REPARTIoIÓN
A LA GENTE euE LE rRltó RcuR, LA GENTE oueoó MUy coNTENTA
Y LES CoMENTE oUE SI VUELVE A PASAR Lo MISMo QUE LLEGUE
coN EL AGENTE MUNtctpAL y EL sE HAGA cARGo r.rloR uÁs oe
CIERTAS PERSONAS QUE ME AVISEN PORQUE YO VOY A PASAR EL
REPORTE. OTRA COSA, EFECTIVAMENTE YO VEO QUE SE ESTÁ
DANDo ELApoyo DE DESpENSASvn ul¡¡e oUSIRRIRALCALDE ouE
TR¡¡aIE¡¡ NoS ToMARA EN CUENTA Y No NADA MÁS cIERTAS
PERSONAS O QUE LOS DIRECTORES SEAN QUIENES VAN A
ENTREGAR LAS DESPENSAS PARA ESO ESTAMOS LOS EDILES PARA
TRABAJAR, st usrED ME tNVtrA yo voy A ESTAR RHf y eue IRIuSIEN
SEAN LAS DESPENSAS PARA LA GENTE QUE REALMENTE LA
NECESITEN No NADA MAS PARA GENTE coNocIDA QUE ELLoS
DECIDAN, LA GENTE esTA TT¡oI-EsTA, LA GENTE SE ESTA QUEJANDo
euE No sE LES esrA oltrroo A ToDos LAS DESpENSAS poR Eso ES
IMPORTANTE QUE USTED NOS TOME EN CUENTA E IR NOSOTROS
COMO EDILES, NO IMPORTA QUE NO TENEMOS LR COIr¡ISIÓN PERO
TENEMoS tR ogucRclóN DE ATENDER ToDo EL LLAMADo DE LA
CIUDADAN|A Y QUE LA GENTE QUEDE coNTENTA Y No QUE NADA
¡¡As olcRuES euE l,lRoR lttAs vtNtERoN A DARLE A Los DEL
pARTrDo Rcctóru NActoNAL lenN¡". noui se RcRgó rooo,
TRABAJAMOS PARA CUALQUIER PERSONA PORQUE SI LLEGAN A
BUScARNoS No LES pREGUNTAMoS st ES DEL pARTtDo Rcctóru
NACIONAL (PAN) O ES DEL PART|DO REVOLUCTONARTO
tNSTrrucroNAL (pRt) o eurEN sEA, ES eARA ToDos. rRN¡elEN vro
Lo euE sE vA A ApRoBAR SoLAMENTE ue eusrRR[R veR, poR RHí
yA HUBo UNA ApRoBAclóru pRnR LA EptDEMtA, eulstERA vER EN
euE sE ulr-rzó ESE DtNERo poReuE HAsrA AHoRrrA No Nos HAN
DADO INFORMES TAMPOCO, SE VA A APROBAR TT¡AS OII.IERO Y
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LO QUE VAN A HACER? ¿AUE ES LO QUE
USTED TESORERA LO SEPA YA O TENGAN
ERÍR HRaER ALGUN PLAN DE Lo QUE SE
ECURSOS VAMOS A COMPRAR? ¿Y A
DAR?------------

---.--.---HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: SE HA COMPRADO CUBREBOCAS, GEL ANTIBACTERIAL,
DESPENSAS EN TRES O CUATRO OCASIONES, SE ESTAN ARMANDO
TODAVIA LAS DESPENSAS PORQUE NO HAY ABASTO SUFICIENTE NI
SIQUIERA EN LAS TIENDAS PERO SI SE HA COMPRADO, DI LA ORDEN
DE QUE SE COMPRARAN CINCO MIL A SEIS MIL DESPENSAS DE LAS
CUALES SE HAN IDO ARMANDO PAULATINAMENTE.-----.----
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: Y ¿DE LO QUE USTED
COMPRÓ DE GEL ANTI BACTERIAL Y TODO?-----.-----------.---
----.-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: SE ESTA REPARTIENDO, YA SE REPARTIÓ EN LOS
MERCADOS.--
.-.-------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ¿EN LOS MERCADOS?-----
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ASI ES, EL DIA DE AYER FUI A LOS MERCADOS A
REPARTIR.----
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA:AL HOSPTTAL CtvtL NO SE
LE HA DADO NADA
----..---.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: CON TODO RESPETO TIENEN PRESUPUESTO DE LA
SECRETARIA DE SALUD, EL PRESUPUESTO DEL GOBIERNO DEL
ESTADO SON $ 124,000'000,000.00 (ctENTo VE|NT|CUATRO MtL
MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.), HAy PRESUpUESTO SUFTCTENTE y
YO CREO QUE EL GOBIERNO DEL ESTADO DEBE DE HACER SUS
INTERVENCIONES EN LA MATERIA DE SALUD, NOSOTROS ESTAMOS
PARA DARLE SERVICIO A LA COMUNIDAD, A LA SOCIEDAD, A LOS
AGENTES DE NUESTRO MUNICIPIO, HEMOS ENTREGADO CUBRE
BOCAS, LES HEMOS ENTREGADO PERMANENTEMENTE A LIMPIA
PÚBLICA QUE SoN CERCA DE DoSCIENTAS PERSoNAS QUE SE LES
ESTÁN ENTREGANDO PERIÓDICAMENTE CUBRE BOCAS, SE LES ESTÁ
ENTREGANDO TAMBIEN GEL ANTI BACTERIAL Y NO LO PONGO A
DISCUSIÓN, ESTA EL OFICIAL MAYOR QUE CUANDO GUSTE GEL ANTI

5
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,r,rx.r^r,fiácrERtAL o CUBRE BocAS LE HAoE u pelclóru y LE PUEDE
o:rs'rrluctcENTREGAR CUBRE BOCAS Y GEL ANTIBACTERIAL.------
j.ulqn;\;'.:*,-Í:-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LTCENCTADR eelfRlz plñt

\ ¡1 L r( ¿ ' 'VERclna, REG|DoR eutNTo, MANTFTESTA: R rr¡í ttE ousrAnlR oue
SE LE DIERA A LA PoBLAcIÓN ALcALDE.--
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTON
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: POR ESO PERO SEGURAMENTE A USTED TRTT¡EIÉN TE
PIDEN
----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENctADR eeetRlz plñl
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA:R Uf VE PIDEN.-....----------
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ES LO QUE LE DIGO, USTED SE LO VA A DAR A LA
poamclótt, ES Lo euE ME ESTA ptDtENDo AHoRtrA euE LA ToME
EN cUENTA y LA ToMo EN cUENTA y LE Doy eL vl¡lcuLo oe
MEoANrsMo HRcle oónoe DtRtctRsE.----
----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENctAoR eearnlz ptñt
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFI ESTA: BUENO.--------
----.---.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: NOSOTROS NOS HEMOS CONCENTRADO EN EL TEMA
ALIMENTARIO, PORQUE SI ABRIMOS EL TEMA DE QUE VAMOS A DAR
APOYOS DE DINERO A NADIE VAMOS A TENER CONTENTO..-
-.....----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: NO, CLARO QUE NO.-------
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: POR ESO ESTAMOS YENDO HACIA LOS TEMAS
ALIMENTARIOS, SE COMPRARON CERCA DE DOS MIL QUINIENTOS
Ktrs DE LrMptEzA euE TNCLUyEN cLoRo, JABóN LloutDo, FIBRA,
PARA LIMPIEZA DE LA CASA
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: SI ME GUSTARIA TENER
EL PRESUPUESTO DE CUANTO SE GASTÓ Y QUE FUE TODO LO QUE
COMPRARON
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: EL TEMA ES QUE NO SE HA TERMINADO DE GASTAR
PERO ESTAMOS HACIENDO UNA PROVISIÓN POROUE NO PODEMOS
ESTAR SESIONANDO A CADA RATO, AHORITA YA HAY QUE HACER
MÁS DISTANCIADAS LAS SESIoNES Y PoR ESo ES QUE SE ESTÁ
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----.-.-..HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA

AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: NI YO ESTOY YENDO A LA ENTREGA.
------.---HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: BUENO USTED NO pERo
YO SI PUEDo IR PARA SABER A QUIEN SE LE ESTÁ ENTREGANDo.----
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: POR ESO PONGO AL DIRECTOR RESPONSABLE DE
CADAAREA, EN ESTE CASO ES DESARROLLO SOCIAL, COMERCIO, ES
LO QUE HE HECHO HASTA AHORITA, NO HE ESTADO PRESENTE EN
NINGUNA DE LAS ENTREGAS DE APOYOS ALIMENTARIOS.---------------..
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: BUENO USTED NO PERO
A MI SI ME GUSTARIA ESTAR PORQUE EN ESTE CASO SOLO SON LOS
DIRECTORES
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: YO CREO QUE HAY QUE PONER EL EJEMPLO DE
QUEDARNOS EN CASA PERO BUENO LE AVISAMOS PARA LA
SIGUIENTE ENTREGA.-..-
..--------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SíNDICo UNICA, MANIFIESTA: UNA PREGUNTA TESoRERA,
¿cuANTo sE TrENE APROBADO DE LA pRtMERA OCASTóN?----
--..-.....HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: $ 1'742,000.00 (UN MILLóN
SETECTENTOS CUARENTA y DOS MtL PESOS 00/100 M.N.).-
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SíNDICo ÚruIcn, MANIFIESTA: coMo CoMISIoNADA EN
HACIENDA SI ME GUSTARIA QUE LO QUE USTEDES LLEVEN DE GASTO
ME LO HAGAN LLEGAR A LA SINDICATURA POR FAVOR PARA IR
VIENDO EN QUE SE VA GASTANDO ESTAS CANTIDADES O MAS BIEN
LO APROBADO. OTRA PREGUNTA ALCALDE, CREO QUE ESTAN
PREOCUPADOS POR LOS HABITANTES DE TUXPAN, TUXPAN SE
REFIERE A TODO EL MUNICIPIO DE TUXPAN PERO YO VEO QUE NADA
MAS ESTAN ocUPADoS EN Lo QUE ES EL CENTRo, MI PREGUNTA ES
¿cuANDo vA A rR A LAS COMUNTDADES? ¿CON LOS HABTTANTES DE
LAS COMUNIDADES A REPARTIRLES TAMBIÉN GEL ANTI BACTERIAL,
MASCARILLAS, DESPENSAS PORQUE TODA LA GENTE LO ESTÁ
VIENDO DICEN 'BUENO, NOSOTROS DE QUE SOMOS ¿SOMOS DE
HULE? O NO ESTAMOS EXPUESTOS A QUE NOS DE CORONAVIRUS"
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!, ",uN'r,\Ntrr,PORQUE ESTAMOS VIENDO QUE TODO SE ENTREGA AL CENTRO Y
, 1'_\T-lrv"cj9)9bLor'llRs ¿y ELLos? soN ocHENTA y sEtS COMUNTDADES ¿QUE SE
, il¿'i"i';'ii"ÉA HEcHo pon ellos Hoy EN DIA? NADA, yo sr LE necuenbo sor.¡

ocHENTA y sEts coMUNtDADES y yo cREo euE TA¡¡alEN esrRrvlos
EXPUESTOS TODOS TANTO DEL CENTRO COMO ELLOS ENTONCESyo sr eutERo vER LA MANERA DE ApoyAR Rsl cotuo epo
usrEDES AL cENTRo y A LAS coloNtAS Rsl rRNrelEN outERo vER
QUE A LAS CoMUNIDADES PoR FAVoR TAH¡aIEI{ SE LES ToME EN
CUENTA PORQUE ENTONCES QUE VA A PASAR CON ELLOS, CON
ESOS APOYOS. GRACIAS.-
----------REALIzADA y CoMENTADA LA rxposlctóN, EN uso DE LA
VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CoNSTITUCIONAL, SOLICITA: SEñOR
SECRETARIo, DE No HABER oeseRvRcIÓN A SoLVENTAR, PoNGAA
coNstDERAcróru oe Los pRESENTES EL puNTo EN coMENTo pARA
QUE, DE FORMA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO.---
---.-.----ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO
t-uis cot¡RlD MoNcADA ALEJo, sEcRETARto DEL HoNoRABLE
AYUNTAMIENTO, CXPRESÓ: NO HABIENDO OBSERVACIÓN A
SoLVENTAR, ESTÁA coNsloERRclóru DE Los pRESENTES EL puNTo
EN coMENTo, poR Lo euE soltctró uRNlnesrEN, DE MANERA
NOMINAL, EL SENTIDO DE SU VOTO, VOTANDO A FAVOR LOS
SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELI BAUTISTA PÉREZ,
SÍNDICO I¡I.IICR; ANToNIo BAUTISTA QUIRoz, REGIDoR PRIMERo;
ROBERTO LÓPEZ ARÁN, REGIDoR SEGUNDo; LICENCIADA EN
eoucnclóN pREEScoLAR MAyrE cATALtNA vtLLALoBos FoRTUN,
REGIDOR TERCERO; FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA,
REGTDOR CUARTO; LTCENCTADA BEATRTZ plÑe VenClRn, REGIDOR
QUINTO; LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN FRANC]SCO CRUZ
LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL ÁIVINEZ
COBOS, REGIDOR OCTAVO; Y, CIUDADANA MÓNICA GUADALUPE
ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO
..--------ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO
LU¡s coNRAD MoNcADA ALEJo, SEcRETARto DEL HoNoRABLE
AYUNTAMIENTO, EXPRESA: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE EXISTEN DIEZ VOTOS A FAVOR,
cERo voros EN coNTRA y cERo voros EN ABSTENCIóru, pon to
TANTO LA PROPUESTA HA SIDO APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS
EDILES QUE FORMAN PARTE INTEGRAL DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE..--
----------AcuERDo.-puNTo g.-vtsro EL RESULTADo DE LA vornctót¡
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: AL EXISTIR
DIEZ VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO EN
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N CON FUNDAMENTO EN LO ESTABLECIDO EN LOS U IENTO
28, 3s, FRAccróN xxv tNctso j), 36, FRAcctoNES tv y xl,
TODOS LOS RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY
DEL MUNICIPIO LIBRE VIGENTE EN EL ESTADO, SE REGI N ENO

AYUNTAMIENTO, DE LA PARTIDA PRESUPUESTAL AUTORIZADA E
EL AcrA 173, euE DERIvA DE LA ses¡ót¡ EXTRAoRDINARIA DE
cABtLDo cELEBRADA el oia 3l FRETNTA y uNo) DE ENERo DEL
AcruAL Año 2o2o (Dos MrL vEtNTE), euE ASIGNA REcuRsos
HASTA POR UN MONTO DE S 5'000,000.00 (ctNco M|LLoNES DE
PESOS 001100 M.N.) PROVENIENTES DEL FONDO DE PART|CIONES
DIRECTAS, PARA QUE ESTE AYUNTAMIENTO, ATIENDA LAS
pETtctoNES y DEMANDAS euE REALIcE LA ctuDADANh cuauoo
sE cELEBREU r-os lvllÉncolEs ctuDADANos DURANTE EJERc¡cto
FlscAL 2020 (DOS M¡L VETNTE), y SE AFECTE ESTA PART|DA
PRESUPUESTAL POR UN MONTO DE $ 3'OOO,OOO.OO (TRES MILLONES
DE PESOS 00/100 M.N.) Y ESTOS TNCREMENTEN LA PART|DA
PRESUPUESTAL PARA HACER FRENTE A LA CONTINGENCIA
sANtrARtA pRovocADA poR EL covlo-rs.-cúMpLASE.------
----------coNTtNUANDo coN EL DESARRoLLo oe n sEslóru, EN uso
DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGU¡LAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEñOR
sEcRETARto, oE lectuRe AL SIGUIENTE puNTo DEL oRDEN DEL
ofe.--------------
----------ENSEGUTDA EL ctuDADANo LrcENcrADo luís connno
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA:---
----------Z-ANALls¡s y, EN su cASo, euronlzaclóN A LA resoneníe
MUNICIPAL PARA CREAR UNA PARTIDA PRESUPUESTAL QUE
GENERE RECURSOS FINANCIEROS PARA LA OPERATIVIDAD DE LAS
CASAS DE ENLACE EN LAS QUE SE CAPACITE A CIUDADANAS Y
CIUDADANOS DE ESTA LOCALIDAD EN LAS DISTINTAS COLONIAS Y
CoMUNIDADES DE ESTE MuNtctpto eruseñÁ¡.lool-Es ARTES y
OFICIOS DIVERSOS.--
---------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: EL TEMA ES QUE AHORITA CON LA CONTINGENCIA SE
EsrA pnopoNtENDo DARLE ALGUNoS TALLERES A LAs pERSoNAS,
lóclce¡¡erurE sE vAN A HAoER uNos ruroRtALES euE sE vAN A
GRABAR Y SE LE VA A EXPONER A I-,A GENTE COMO LLEVAR A CABO
CIERTAS ACTIVIDADES SoBRE ToDo EN eI Anee DEL cAMPo, EN EL
ARee oe MtcRoREGroNALrzAcroN euE TENEMoS sE pRETENDE
HACER MIL HUERTOS FAMILIARES DADO QUE LOS SETENTA
tNtctALES LocRARoN sER uN Extro v LA GENTE esrÁ uuy
CoNTENTA y LA GENTE Lo HA pEDrDo ¡¡ucHfsrr,ro ENToNcES

PR ENTE

REGI oRo

REGIDOR S PTIMO

REGI TO

BJ;, Pu,
REGIDOR QUINTO

RE IDOR CUARTO

REGIDOR TERCERO

NDO

REGIDOR PRIMERO

,)

,,
COMO

TAR

AUTORIZA, POR UNAN]MIDAD DE LOS PRESENTES, QUE ESTE

MUNICIPAL
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QUE QUIERA ENTRARLE AL TEMA DE LOS HUERTOS FAMILIARES , SON
MIL, QUE SE LES VAN A ENTREGAR LOS INSUMOS NECESA Rto
SEMILLAS Y
FERTILIZANT

'j,;i'li$iÜ"§§'brAMos HAcTENDo ESro coMo uNA FoRMA DE LLEGARLE A MAs
L'xeln,v"mp§NTE, QUE CADA COMUNTDAD SE ORGANtCE, eUE CADA

5 E U K L . ,. COMUNIDAD TENGA UN ENLACE PARA LLEGAR INMEDIATAMENTE
CON EL Vf DEO Y QUE A SU VEZ ESA PERSONA CAPACITE A LA GENTE

SEC DEL H
U NTO

REGID NO

RE DOR

SE LES VA A ENTREGAR TODO LO NECESARIO,
ES Y LA CAPACITACIÓN EN ESTE CASO POR EL TEMA DE

LA CONTINGENCIA Y PARA HACERLO DE FORMA MASIVA VA A SER
TEMA VIA COMUNICACIÓru R TNNVÉS DE UN TELEFONO QUE PUEDAN
VER UN TUTORIAL DE LAS PERSONAS QUE VAN A TOMAR ESTE
CURSO. ENTONCES HAY MUCHO INTERÉS DE LA GENTE,
LÓGICAMENTE VAMoS A ocUPAR EN ALGUNAS CoMUNIDADES QUE
YA TENEMOS ESTO PARA SEGUIRLO REAPLICANDO. ESA ES LA IDEA,
ES UNA FORMA DE REACTIVAR LA ECONOMíA DENTRO DE ALGUNAS
COMUNIDADES Y DE ALGUNAS COLONIAS
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUIS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ANTES DE CONTINUAR SI ME PERMITE AGREGAR SEÑOR
PRESIDENTE QUE NO NADA MAS SE LIMITA A LOS HUERTOS, SE
LIMITA OBVIAMENTE A CURSOS DE DARLES EN SI LA MATERIA PRIMA
PARA QUE APRENDAN, YA SEA REPOSTERÍA, CORTE Y CONFECCIÓN
Y DISTINTOS CURSOS QUE SE LES PIENSA OTORGAR DE MANERA
GRATUITA PORQUE ESTAMOS CONSIENTES O AL MENOS EL
PRESIDENTE ESTA MUY CONSIENTE QUE DESPUES OE ESTR
PANDEMIA VA A HABER UNA RECESIÓN ECONÓMICA Y DE POR SI EL
PAÍS YA VENÍA EN DESACELERACIÓN EcoNÓMIcA Y PoR ESTA
PANDEMIA ES MAS QUE OBVIO QUE VA A HABER UNA RECESIÓN MUY
FUERTE TAN ES ASf QUE AQUÍAPENAS ESTAMOS EN FASE DOS Y YA
HAY NEGOCIOS QUE YA ESTÁN QUEBRADOS ENTONCES CON LA
PREOCUPACIÓN OUE TENIA EL PRESIDENTE MUNICIPAL LO QUE
BUSCA CON ESTE PROGRAMA ES REACTIVAR LA MICROECONOMIAY
QUE LAS AMAS DE CASA GENEREN ALGO PARA EL HOGAR, QUE
TOMEN UN CURSO Y PUEDAN GENERAR DINERO PARA EL HOGAR,
MAS QUE NADA ES UN PRoGRAMA MUY NoBLE Y QUE VA ENFocADo
A LOS SECTORES MAS VULNERABLES DEL MUNICIPIO. ADELANTE
REGIDOR SEXTO
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
ALCALDE ESTA S|TUAC|óN ME PARECE B|EN PERO ¿DE DONDE
VAMOS A SACAR EL RECURSO? ESA ES LA PRIMERA PREGUNTA Y Iá
SEGUNDA ¿QUrEtrl VA A tMpARTtR ESTOS CURSOS? y LA TERCERA
¿DE CUANTO ES EL PRESUPUESTO Y EL TIEMPO OUE DURARíAN
ESTOS CURSOS?-----

AVO

RE IDOR S PTIMO

REGID EXTO

-V
REGIDOR QUINTO

REG R CUARTO

REGIDOR TE CERO

REGIDOR PRIMERO

CO

PR ENTE

;t

SEGU
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, ..,r|NrAMn:I{T----HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUIS CONRAD
. oidirrucüO¡ICADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENÍO, MANIFIESTA:

1.,:pl";v.f,FPpJE LO PUEDO RESPONDER, OBVTAMENTE SE VA A EMPEZAR UNA
5t, I '.L'VEZ QUE TERMINE LA PANDEMIA Y OBVIAMENTE VAN A SER

PERMANENTES HASTA QUE CONCLUYA ESTA ADMINISTRACIÓN, LO
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DEL PRESUPUESTO LE PASO EL MICRÓFONO A LA TESORERA.

GENERAR INGRESOS A SU HOGAR
---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
TESORERA, Mt PREGUNTA ES ¿CUANTO NOS CUESTA y COMO LO
VAMOS A HACER?----

------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: COMO $ 2'500,000.00 (DOS MILLONES QUTNTENTOS MtL
PESOS 00/ M.N.) APROXTMADAMENTE.--------
---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUIS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
OBVIAMENTE VA INCLUIDO EL PAGO A LOS MAESTROS Y LOS
INSUMOS QUE SE LES VAN A DAR PARA QUE TAMBIEN LAS AMAS DE
CASA O QUIEN GUSTE ACERCARSE PUEDA TOMAR ESOS CURSOS.
ADELANTE REGIDOR SEGUNDO
-.-----..EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ ARÁN,
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: VOY A PREGUNTAR SOBRE EL
MONTO QUE SE EXPLICÓ COMO FUENTE DE FINANCIAMIENTO PARA
ESTOS PROYECTOS, NADA MAS ME GUSTARÍAAGREGAR A MANERA
DE QUE MAS ADELANTE PUDIERAMOS SABER QUIEN LO VA A
IMPLEMENTAR PERO SI ME GUSTARÍA COMENTAR LO SIGUIENTE,
ESTO DE LOS HUERTOS PARA MI SERIA LO MAS IMPORTANTE Y NO
PORQUE LOS DEMAS NO DEJEN DE SERLO SINO POR DOS OBJETOS
QUE TIENEN, POR UN LADO POR LO MENOS GARANTIZA LA
SUBSISTENCIA EN EL SENTIDO DE QUE ES AUTOCONSUMO POROUE
ME QUIERO IMAGINAR QUE SON HORTALIZAS Y LO QUE SE CULTIVE
AHI PUEDE SER AUTO CONSUMO PERO EN EL CASO DE OUE LA
HORTALIZA DE PARA MAS SI SE DA CUENTAALCALDE QUE SI HAY UN
EXCESO ES UN MECANISMO PORQUE SI HAY UN EXCEDENTE
ENTONCES SE PUEDE VENDER, LAS HORTALIZAS SON BIENES
PERECEDEROS LOS QUE SE GENERAN PRODUCTOS PERECEDEROS
Y POR LO TANTO EN UN TIEMPO DETERMINADO SE ECHAN A PERDER,
ES IMPORTANTE ESTABLECER BIEN ESTO PORQUE ESTO QUE

SEC R DEL H
UN IENTO

REGI OVENO

REGI R VO

REG ORS PTIMO

REGIDO TO

R DOR CUARTO

.44?2".,
REGIDORTERCERO

DO

REGI PRIM ERO

PRE ENTE

----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: TODOS LOS TNSUMOS SE
ESTARÍAN ADQUIRIENDO A TRAVÉS DE LA CUENTA GASTO
CORRIENTE, SERÍAN INSUMOS QUE SE LES OTORGAA LA POBLACIÓN
PARA QUE ELLOS A SU VEZ REACTIVEN SU ECONOMíA Y PUEDAN

rLt

MU NICIPAL

G-"1---¿v
REGIDOR OUINTO
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,i.'.YUN'IANIIINOSOTROS MANEJAMOS COMO GASTO NO SERIA GASTo,
fuxpan, V:.t"?N fCIALMENTE ES UN GASTO EN EFECTO DIGAMOS EN TERMINOS DE

i ,)NSTITU

§ECRET ,r LEY PERO EN TÉRMINOS DE IMPACTO ES UNA INVERSIÓN CUYAS
OLAS EXPANSIVA S DE FINANCIAMIENTO SE PUEDEN AMPLIAR Y

,§

4.

HACE CORRECTAMENTE Y CON SUPERVISIÓN PUEDE SER UN
EJEMPLO PARA LOS DEMAS MUNICIPIOS Y PARA EL ESTADO...

-.--.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL
MANIFIESTA: SI, EL TEMA MAS QUE UN NEGOCIO ES ABRIRLE LOS
OJOS A LA GENTE, ES DARLES UNA HERRAMI ENTA NUEVA, EL
HUERTO SE HACE EN UN ESPACIO DE CINCO METROS POR CINCO
METROS,25 M' (VEtNTtCtNco METROS CUAD RADOS), ES UN ESPACTO
MUY PEQUEÑO PERO AUN ASf LES DA SUSTENTO A UNA FAMILIA. RE IDOR S PTIMO
ENTONCES HA HABIDO GENTE QUE YA APRENDIÓ ESO Y YA ESTÁ
HACIENDO MAS GRANDE SU HUERTO YA CON RECURSOS PROPIOS
EL APRENDIZAJE YA LO TUVO, YA LE FUNCIONÓ, YA SACÓ LA MISIÓ N
DE HACERLO MAS GRANDE, ESE ES EL EXITO QUE HA TENIDO Y ASf REGIDO TO
COMO ESTOS SE HAN HECHO INVERNADE ROS EN DONDE LA GENTE
HA INVERTIDO MUY POCO Y AHORITA YA HAY UN INVERNADERO DE
100 M, (ctEN METROS CUADRADOS ) ouE YA LE DtO DOS TONELADAS
DE TOMATE A UN PRECIO DE $ 3O.OO (TREINTA PESOS OO/IOO M.N REGIDOR QUINTO
PRACTICAMENTE EN SEIS MESES YA LE SACARON ELLOS FÁCIL TRES
VECES SU INVERSIÓN PORQUE SON INVERNADEROS RÚSICOS EN
DONDE LES PONEN MADE RA EN LUGAR DE TUBO GALVANIZADO AL
IGUAL QUE EL HUERTO QUE HAY OUE HACER UN ENCAMADO QUE VA RE R CUARTOCON TARROS QUE ENCUENTRAN FACILMENTE O CON MADERA
SIMBRA, TIERRA O LO QUE SEA PERO LA COSA ES HACER UNA
RETENCIÓN, UN ENCHAROLADO EN DON DE ECHAN LA TIERRA Y LA
MEZCLA Y AHI SE HACE. ESA ES I.A PARTE IMPORTANTE QUE TIENE REGIDOR TE EROESTE PROYECTO.---_-.

SEC DEL H
NTO

SISE REGI N o

REG DOR AVO

REGIDOR PRIMERO

PRE ENTE

--.------.EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO IÓPEZ ENÁru,
BEgLDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: PARECERíA SER EXAGERADCJ
PERO NO LO ES, SI ESTA INICIATIVA SE APRUEBA Y SE LLEVAA CABOY SI SE DIRIGE Y SUPERVISA Y GENERA RESULTADOS, ES UN
EJEMPLO DE LO QUE SE PREVIENE A NIVEL FEDERAL Y ESTATAL
PORQUE EL ESTADO HABÍA DEJADO DE ESTAR PARTICIPANDO EN EL
FINANCIAMIENTO DE LOS SECTORES PRODUCTIVOS. UNO DE LOS
EFECTOS QUE ESTA PANDEMIATRAE CONSIGO ES QUE EL MERCADO
VA A NECESITAR DE LOS RECURSOS PÚBLICOS DE LOS TRES
NIVELES DE GOBIERNO PARA ACTIVAR NUEVAMENTE LA ECONOMIÁ
Y CREO QUE ESTA DECISIÓN DE PONER EN LA MESA DE DISCUSIéÑ
EL ANALISIS Y APRoBACIÓN ME PARECE MÚY BIEN ES CoRREcTo
PERO SERIA DOBLEMENTE CORRECTO SI UNA VEZ QUE LO
APROBEMOS SE SUPERVISA Y NO LE DIGO QUE ME INVITE A

R

MUNICIPAL

Secretaría del
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O SI QUE ME DE EL
SEC R DEL H

A IENTO

REGI NO

, ,)NsrtrucloñNFORME DEL RESULTAD O QUE ESTO VAYA TENIENDO._-----_--_.
i uxpan,

5UCRf, IENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
REG IDOR QUINTO, MANTFTESTA: ME pARECE MUy B|EN LO

DEL PROYECT O PERO PARA PODER INICIAR UN PROYECTO SI YA
TIENEN USTED ES LOS MAESTROS, TIENEN PLAN, TIENEN TODO ,Dt
QUE VAN A SER $ 2',500,000.00 (Dos MTLLONES QUtNtENTOS MIL
PESOS OO/100 M.N.) pERo eUEDE seR n¡As eARA poDER tNtctAR uN
PROYECTo DEBEMoS rENER uN pLAN DE TRABAJo cóuo lo veru R

REGI OR OC

REALIZA R, QUIENES VAN A DAR LOS CURSOS, TENER TODO LISTo
PERO CREO ALCALDE EN ESTE MOMENTO NO LE VEO EL CASO EL
INICIAR UN PROYECTO COMO ESTE SI ESTAMOS TRATANDO QUE LA
GENTE SE QUEDE EN CASA, ESTAMoS vrENDo AHoRtrA euE coN LA RE IDOR S PTIMO
SITUACIÓN QUE ESTAMoS vrvtENDo ¿OUÉ ES LO OUE QUEREMOS?
PUES RESGUARDAR A LOS CIUDADANOS Y ESE DINERO QUE SE LE
VA A INVERTIR AL PROYECTO PODEMOS UTILIZARLO SI NOS LLEGA
UNA EMERGENCIA ¿DE DONDE VAMOS A SACAR SI AHORITA ESTE REGI
RECURSO LO VAMOS A I NVERTIR EN OTRA COSA? YO NO LE VEO EL

EN SU MOMENTO SERIA IMPORTANTE Y SERIA BUENO PERO
AHORITA EN ESTOS MOMENTOS NO LO VEO VIABLE ALCALDE ESE v,
DINERO HAY QUE TEN ERLO LISTO Y PREPARADO POR SI SALE REGIDOR QUINTO
ALGU
---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: A LA GENTE DE LAS COMUNIDADES LA ESTAMOS
INCITANDO A OUE SE QUEDE EN CASA, CON ESTO ESTAMOS
GENERANDO QUE MIL FAMILIAS TRABAJEN DESDE CASA DE POR SIve esrÁru uNtDos y JUNTos RHf ruo vAN A TENER euE sALtR A
I.IINCÚ¡I LAOO UÁS QUE A CONSEGUIR A SU ALREDEDOR MADERA Y
oen¡Ás, VA A HABER UNAS BRIGADAS QUE LES VA A IR A DEJAR EL
MATERIAL, LA SEMILLA, LA PLANTA PoRQUE LÓGICAMENTE SE TIENE
QUE USAR PLANTA PARA EMPEZAR, ESTAMOS HABLANDO EN
PROMEDIO DE SESENTA PLANTAS POR FAMILIA. ENTONCES ESTO ES
PARA ADELANTARNOS A LO QUE VIENE, ES UN PLAN ALIMENTARIO
DE AUToCoNSUMo Y DE AUTo oerugnRcIÓru SUSTENTABLE
ToTALMENTE, DE HECHo yA HAy cENTE DE xALApA y oe uÉxlco
QUE ME HA ESTADO PIDIENDO EL PROYECTO PARA GESTIONARLO
CON LA FOOD AND AGRICULTURE ORGANIZATION, POR SUS SIGLAS
FAO, Yo No PENSE QUE FUERA A LLEGAR A TANTo PERo HAY
ATRACTTVO EN ESTO, ¿OU|EN ESTA LLEVANDO EL TEMA? lO esrA
LLEVANDo UNA INGENIERo AGRÓNoMo QUE TENEMoS EN
DESARRoLLo soctAl euE Lo estA ltEvRNDo A cABo pERo
lóelcRH¡erutE ELLA DtcE ,No voy A poDER ESTAR vtctLANDo MtL
HUERTOS NO ME VOY A DAR ABASTO" ENTONCES HAY QUE METERLE
PERSONAL ESTAMOS CONSIGUIENDO GENTE DE LA UNIVERSIDAD

REGI R CUARTO

REGIDOR TE C ERO

UNDO

REGI PRIM ERO

PRE ENTE

r

MU NICIPAL

CASO,
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VERACRUZANA PERO HAY QUE DARLES SU GASTO SU
SEC O DEL H

U NTO

REG ORS PTIMO

..YUNTA
FICACIÓN, SU APOYO. NO PODEMOS ABANDONAR EL TEMA DEi t )NSTI'TU

I'uxpan, V oruoulR y vlucHo MENos DE LA MtcRo ecoNorrlfe poReuE
SUCRETAEBO NOS CORRE SPONDE A NOSOTROS YA LAS ecoruoufRs

GRANDES TENDRÁN SU TIEMPo PARA RECUPERARSE PERO
AHORITA ES UNA FORMA TRIVIEIE¡I DE APOYAR A LA GENTE D
cAMPo y LA GENTE lo estA vleruo O CON BUENOS OJOS LA GENTE
LO ESTA ACEPTANDO Y LO ESTA P rDtENDo noeuAs ENToNcES ES
POR ESO QUE NOS DIMOS A LA TAREA Y COMO NO PODEMOS

REGI RO

DARNOS ABASTO Y AHORITA POR LA CONTINGENCIA SE VA A
GRABAR UN VIDEO CON TODOS Los PASos y No soMos eooÍsrns,
SE VA A SUBIR A LA NUBE Y CUALQUIER PERSONA QUE LO QUIERA

$"trtrl
REGID NO

VER EN YOUTUBE LO VA A VER PERO ESE VA A SER EL TUTORIAL
PARA LOS HUERTOS FAMILIARES EN TUXPAN.--
----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENctADR eettntz plñl
VERGARA, REGIDOR QUINTO MANIFIESTA: BUENO, DE ESE
REcuRSo euE sE EsrA RuoRlrR EXPLTCANDO ¿CUANTO RECURSO REGID EXTO
ES PARA INVERTIR Y CUANTO ES PARA LOS MAESTROS QUE VAN A
ENSEÑARLES?
-----.-.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: SON DIFERENTES OpCtONES pOReUE HRy l,¡ReSrnOS
QUE VAN A ENSEÑAR A HACER ¡neÓNI LIQUIDo, MAESTRoS QUE VAN
A ENSEÑAR A HACER GEL ANTIBACTERIAL, UÁESTROS QUE VAN A
ENSEÑAR A HACER DIFERENTES coSAS coMo ES EL TEMA DE
coMtDA DE soyA re¡¡alÉr.¡, Nos ESTAMos ANTtctpANDo A uN
PROBLEMA, NO SABEMOS HASTA DONDE VA A LLEGAR ESTO POR
ESO ES QUE NOS ESTAMOS ANTICIPANDO DE ORGANIZARNOS ArRlvÉs DE DESARRoLLo soctAl pARA HACERLE FRENTE A
cuALeurER strunclóN DE Ttpo EcoNóMtco y euE LA GENTE
cASTE MENos EN LA ELABoneclóru DE sus pRoDucros rANTo DE
COMIDA COMO DE LIMPIEZA.-----
----------HACIENDo uso DE LA voz LA LtcENctAoR eettRlz ptña
VERGARA, REGIDOR QU|NTO, MANTFTESTA: St ALCALDE PERO pOR
OTRO LADO,-
..-------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: USTED QUIERE SABER CUANTO Nos VAMOS A GASTAR.
----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENctADR seerRz plña
VERGARA, REGIDOR QUtNTO, MANTFTESTA: NO, DE LOS $ 2,SOO,OOO.OO
(DOS MTLLONES QUTNTENTOS MtL PESOS O0/1OO M.N.) DE LO QUE SE
VA A APROBAR YO LO QUE QUIERO SABER ES CUANTO SE VA A
TNVERTTR EN LA coMpRA DE Lo euE sE vAyA A REALIzAR y or RHf
cuANTo sE LE vA A pAGAR A Los MAESTRoS, ES Lo úNtco euE
QUIERO SABER.-.-------

EGIDOR QUINTO

RE OR CUARTO

REGIDOR TE ERO

R

REGI R PRIMERO

CO

PR ENTE

DO

MU NICIPAL
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IENTO

REGI N VENO

RE DOR VO

R IDOR S PTIMO

REGID EXTO

V
REGIDOR Q INTO

U

-.--.---.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: PERFECTO ALCALDE
TODAVIA NO HAY UN PLAN..-----
--.------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: SI LO HAY EN NÚMERO GRUESO, SI LO HAY, EL PLAÑ
ESTA, No sABEMos Los ALcANCES coMo rAM'Bleñño bÁáel,¡o§ü
DEMANDA DE LA GENTE, YO AHORITA LE ESTOY DICIENDO MIL
HUERTOS Y SI TODOS SON EXITOSOS HABRA QUE HACER OTROS MIL
PORQUE TAMPOCO NOS PODEMOS AGARRAR A QUE LA GENTE
QUIERA SI AHORITA HASTA LA GENTE DE LA CIUDAD NOS ESTA
PREGUNTANDO POR ESTE SISTEMA APROVECHANDO QUE ESTÁ EN
CASA QUIERE HACERLO Y NO TODO ES GASTO, LO ESTAMOS
HACIENDO AHORITA PORQUE TAMBIEN LAS EMPRESAS ESTÁN EN
PLAN "SI VAS A COMPRAR DE UNA VEZ PORQUE YA CIERRO' LO DE
LOS FERTILIZANTES, LO DE LAS SEMILLAS, TODO ESE TIPO Y NO SON
COSAS QUE SE CONSIGAN AOUÍ, HAY QUE SALIR A PACHUCA, A
TOLUCA, A MEXICO, A CONSEGUIR LAS CHAROLAS PARA LA SEMILLA,
ES UN TRABAJO QUE LO TIENE QUE HACER UN INGENIERO
AGRÓNOMO PERO ES UN PROYECTO MUY ATRACTIVO Y OUE A LA
GENTE TAMBIEN SE LE ESTA HACIENDO BASTANTE ATRACTIVO.
faRuos A uN NtvEL AL pAstro DE LA tNGENtERo coN sus Dos
PERSONAS QUE TIENE, YA AHORITA VAMOS A REQUERIR GENTE DEL
PROPIO AYUNTAMIENTO QUE SE META PORQUE HAY QUE REGAR LA
PLANTA, SEMBRARLA PERO ES UN TRABAJO SOLIDARIO FINALMENTE
Y A LO MEJOR NOS VAMOS A TENER OUE IR A UN RANCHO A PONER
TODAS LAS CHAROLAS Y DARLES CUIDADO QUE TENGAN, LUZ, AIRE,
QUE TENGAN TODO Y TODO ESO LO VAMOS A GRABAR EN UN
TUTORIAL DESDE EL INICIO DEL SEMBRADO HASTA AL FINAL SE VA A
ESTAR GRABANDO EL VIDEO PARA QUE ESA HERRAMIENTA NO TAN
SOLO LE VAA SERVIRA LA GENTE DE TUXPAN SINO DE TODOS LADOS
PORQUE LO VAMOS A SUBIR A LA RED.-----
---.------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: USTED QUE Lo SABE

REG R CUARTO

REGIDOR TE ERO

REGI PRIMERO

tco

PR ENTE
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MUNICIPAL
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, .yui.I,ruI¡:RERFECTAMENTE LO VEO MUY EMOCTONADO pOR ESO LE
. .,\STI1'!,CIOPREGUNTABA TENER UN PLAN PERO BUENO GRACIAS ES TODO,----.-
s i.'é0fi";Tt",l-1,--------HACtENDO USO DE LA VOZ EL |NGEN|ERO JORGE RAFAEL

ALVAREZ COBOS, REGTDOR OCTAVO, MANTFTESTA: DOS
REFLEXIONES, LA PRIMERA ES DE ACUERDO A LAS POSTURAS QUE
HE ESCUCHADO HASTA AHORITA HAY QUIENES VEN EL PRADO, HAY
QUIENES VEN LA VACA, HAY QUIENES VEN LA LECHE Y HAY QUIENES
YA ESTAN CONTABILIZANDO HASTA LOS QUESOS CUANDO EL PUNTO
DE ACUERDO ES MUY SENCILLO ANALICEMOS Y TRATEMOS DE
AUTORIZAR UNA PARTIDA, UN PRESUPUESTO, ENFOCADO A
CAPACITAR EN COLONIAS Y EN CONGREGACIONES O
COMUNIDADES, LAS OBSERVACIONES QUE SE HAGAN TODAS SON
BUENAS Y TODAS SON VALIDAS PERO CREO QUE SE ESTÁN YENDO
AL FINAL CUANDO LO PRIMERO QUE SE QUIERE ES SI ESTAMOS DE
ACUERDO EN ABRIR UNA OPORTUNIDAD DE CAPACITAR A GENTE. LA
SEGUNDA REFLEXIÓN, NO LES DES EL PESCADO ENSEÑALOS A
PESCAR Y ESTO ES PRACTICAMENTE CONLLEVA EN EL FONDO ESTE
PUNTO SE TRATA DE PODER SACAR UN PUNTO EN MAYORIA O
FORMA UNANIME PARA CAPACITAR AL CIUDADANO A QUE SEA
AUTOSUSTENTABLE POR LAS CONTINGENCIAS O POR LO QUE SE
REQUIERE EN EL CONTEXTO EN EL QUE EL ESTÁ INMERSO ESCUCHE
POR UN LADO QUE ESTO ES HASTA DESPUÉS DE LA CONTINGENCIA,
ESCUCHE POR EL OTRO LADO QUE VAMOS A HACERLO POR LA
CONTINGENCIA CREO QUE LO PRIMERO QUE TENEMOS QUE
ANALIZAR AOUI CON TODO RESPETO SEÑORAS Y SEÑORES EDILES
ES SI ESTAMOS DE ACUERDO EN HACER UNA CACHITA EN EL
PRESUPUESTO Y DECIRLE A LA TESORERA SI ESTAMOS DE
ACUERDO ¿CUAL ES EL StcUtENTE PASO? COMO yA ESTAN DE
ACUERDO VAMOS A VER DE QUE FORMA LO VAMOS A IMPLEMENTAR
TRATANDO DE SACAR EL MEJOR PROVECHO POSIBLE DE ESTOS
DINEROS, CREANME NO HAY DINERO QUE ALCANCE PARA AYUDAR
AL PUEBLO, QUE NOS ENTRE EN LA CABEZA ESO TODOS
ESCUCHAMOS POR LA CONTINGENCIA QUE TODO EL MUNDO QUIERE
QUE EL GOBIERNO LES DE Y NO SE PUEDE, NO TENEMOS EL DINERO
PARA DARLE AL PUEBLO LO QUE REALMENTE REQUIERE POR ESO
TAMBIEN LA POSTURA FEDERAL ES'NO PUEDO DECIRLES NO
SALGAS A TRABAJAR PORQUE SE QUE DE AHÍ ES COMO TU LLEVAS
EL SUSTENTO A TU CASA'¿pERO eUE St PODEMOS HACER COMO
MUNICIPIO? PUES DARLES LA GARANTÍA DE QUE SI VA A ESTAR
TRABAJANDO LO HAGA CON LA CERTEZA DE QUE VA A TENER UNA
MINIMA PROBABILIDAD DE CONTAGIO. ENTONCES YO CREO QUE NOS
ESTAMOS YENDO MAS ALLA DE LO QUE MARCA ESTE PUNTO DE
ACUERDO, EL PUNTO DE ACUERDO NOS DICE, ESTÁN USTEDES DE
ACUERDO EN HACER UN ESPAC|O ¿DE DONDE? NO SÉ LA TESORERA
TENDRA QUE VER DE DONDE ¿CUÁNOOZ PUES NO SABEMOS,

MUNICIPAL
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EALMENTE SE
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ENTO

REGI N NO

BEMOS DE VER TODO LO QUE CONLLEVA LO QUE Ri. r )\STITU
t uxpan, V IERE ¿EN QUE? EL ALCALDE ACABA DE MENCIO NAR ALGUNAS

st,CRET ,r @FCIONES LoS HUERToS, HAY MoDELoS QUE SE esTA¡I
APLICANDO EN CIERTOS MUNICIPIOS EN CIERTOS CERESOS EN
DoNDE se esrA ulLtzANDo LA MANo DE OBRA QUE SE TIENE Y SE
LES ESTA PRoVINIENDo DE MATERIA PRIMA PARA GENERAR L
FAMOSOS CUBRE BOCAS QUE NO HAY, ESO LO PODEMOS HACERpERo eouf DtcE MUy cLARo n ul xABLAME DEL PROGRAMA NO DE
QUE SE LES VA A ENSEÑAR Y CUANTO TIEMPO SE VAN A AVENTAR REGI OR OC

AHIY SI SE LES VA A DAR o No sE LES vA A DAR, aouf lo euE DtcE
ES TENGAMOS UN ESPACIO PARA QUE EL CIUDADANO VAYA DE
MANERA VOLUNTARIA Y APRENDA DE MANERA VOLUNTARIA Y DE LO

REGI RS PTIMO

REGI TO

MIEDE

lIlHu

APRENDIDO SEA APLICADO A SU CONTEXTO, A LO MEJOR PARA EL
AMatro pERSoNAL, sATtsFACER sus pnopÁs NECESTDADES EN EL
AMBrro FAMILIAR o coMo DtcE EL REGIDoR yA euE ESTÉNpENSANDo EN BoDEGAS y cosAs Rsl pRRe poDER DtsrRtBUtR Lo
QUE SE GENERE COMO VERDURA, NO SE TRATA DE ESO, SI EL
PROYECTO ES EXITOSO SE BUSCARAN OTRAS OPCIONES E
INCENTIVAR AL PEQUEÑO PRODUCTOR A QUE PRECISAMENTE
sAeuE BENEFtcto peno nouf Nos ESTA HABLANDo DE euE
NOSOTROS ESTEMOS HACIENDO UNA PARTIDA PARA IRLE A DAR AL
CIUDADANO Y QUE EL PUEDAAPRENDER, SE LE VAAACONDICIONAR
UN ESPACIO, SE REQUIERE DE PERSONAL QUE LE DE UNA
cRpRclreclóN, sE LE vA A pRovEER pRoBABLEMENTE EL 1oo%
(ctEN POR CTENTO) DE LA MATERTA PARA PODER ENTENDER EL TEMA
DEL OF|CtO ¿y DE AHI QUE STGUE? pUES STGUE LA tMPLEMENTACtóN
DE QUE DE LO APRENDIDO EL EJERZA Y PRODUZCA, PERO ES UN
PROYECTO MINUCIOSO Y LARGO, NO PODEMOS AHORITA DISCUTIRy sAcAR ESE ACUERDo, Aouí NADA n¡As sE Nos ESTA
PREGUNTANDo SI DENTRo DE NUESTRAS PoSIBILIDADES ESTA EL
PODER SIGNAR UN RECURSO PARA SER UTILIZADO EN
cApACrrActóN ¿EN DoNDE? ¿coN eutEN? No sE DtcE pERo sE
VERA MAS ADELANTE.---
----------HAcrENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo tópez
tnÁ¡¡, neclooR sEGUNDo, MANTFTESTA: ES BUENo ANTtctpARsE A
LOS HECHOS QUE SE VAN A VENIR EN CASCADA, ALGO QUE SE NOS
OLVIDA ES QUE NOSOTROS SOMOS GOBIERNO, SOMOS PARTE DE
LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO Y QUE TENEMOS OBLIGACIONES
CON LA CIUORORI.IIR Y NUESTRAS OBLIGACIONES ES O BIEN NOS
QUEDAMOS CON LOS BRAZOS CRUZADOS Y SOLAMENTE SOMOS
REACTIVOS A LOS PROBLEMAS QUE SE PRESENTAN O SOMOS
PROACTIVOS Y CREO QUE ESTA PROPUESTA LO QUE PRETENDE ES
SER PROACTIVA ANTICIPARSE A LO QUE PUEDE SER EL ESCENARIO
DE UNA ECoNoMfA EN DECLIVE Y CUANDo UNA EcoNoMIR v itT e¡.¡
DECLTvE A Los euE uAs RrrctR soN A Los euE MENos IENEN,

r¡a
REGIDOR UINTO

RE R CUARTO

REGIDOR T CERO

DO

REGIDOR PRIMERO

PRE ENTE

al
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, LAS CLASESALTASY LAS CLASES MEDIASAL TAS
SEC AR DEL H

U IENTO, ' ;NSTITUCIO§E
1 uxDan. Verac$rL

\ L iR E T A C ltr
VAN A VER AFECTADAS PERO EN MENOR MEDIDA PORQUE

NEN SU CAPITAL Y TIENEN SU GUARDADO PERO LA GENTE QUE
VIVE AL DfaeS ALTO Y PENSAR EN ELLOS ES PARTE DE ESTA REGID NOPROPUESTA, EL GOBIERNO FEDERAL LO PREVÓ SOBRE TODO coN
LOS ADULTOS MAYORES Y ANTICIPÓ EL PAGO DE LOS ADULT
MAYORES, LES ANTICIPARON SU BIMESTRE EL GOBIERNO FEDERAL
LO OUE HIZO FUE LIBERAR RECURSOS FEDERALES PARA QUE ESA
GENTE PUDIERA TENER DINERO Y PUDIERA HACER USO DE EL EN

REG OR VO

ESTA CONTINGENCIA QUE NO VAA SER SUFICIENTE PERO AHf ESTÁ
EL GOBIERNO DEL ESTADO NO SE QUE ESTÉ HACIENDO I.A VERDAD
Y HA MANTENIDO EL PRESUPUESTO Y NO HA QUERIDO SOLTAR, NO
SABEMOS St EN EL 2021 (DOS MtL VETNT ruNo) Lo VAYA A SOLTAR Y R GIDOR S PTIMO
PARA QUE PERO LO QUE ESTAMOS HAC IENDO NOSOTROS DENTRODE NUESTRAS FACULTADES COMO EDILES ES UTILIZAR EL
PRESUPUESTO RECUERDEN QUE EL PRESUPUESTO TAMBIEN ES
POLÍTICA Y ES POLfTICA PÚBLICA Y UNA MANERA DE ACTIVAR ESA REGIDO TO
POLÍTICA PUBLICA ES DESAMARRAND O ESE PRESUPUESTO PARA
QUE TENER GUARDADOS $2'5OO,OOO.OO (DOS MTLLONES QUTNTENTOS
MrL PESOS 00/100 M.N.) AHf St LO QUE PODEMOS HACER ES a

EJERCERLO COMO UN ABONO COMO I NCENTIVO PARA QUE ESTE A REGIDOR Q INTO
SU VEZ PUEDA GENERAR UN BIEN ESO ES LO QUE SE BUSCA Y YO
CREO QUE EN ESE SENTIDO HAY DOS REACCIONES COMO EDILES,
UNA REACCIÓN QUE BUSCA EMPUJAR ESTA PROPUESTA ES VÁLIDA
¿CUAI ES LA OTRA? PUES PONERLE PIEDRAS EN EL CAMINO, RE DOR CUARTO
FINALMENTE AOUf LO QUE HACEMOS ES EN PLENA LIBERTAD VOTAR

REGI R ERO

NDO

REGIDOR PRIMERO

PRE NTE

A FAVOR O ABSTENERNOS DE LAS PROPUESTAS QUE SE NOS
HACEN. YO CREO QUE ESTA PROPUESTA ES BUENA, ES SALUDABLE
ES UNA PROPUESTA QUE BENEFICIARA Y COMO BIEN LO DICE EL
REGIDOR OCTAVO ESPERAREMOS A COMO VA ESTO CAMINANDO,
CUANDO YO HACE UNOS MINUTOS DECíA QUE PUDIERA SER Y EÑ
ESE SENTIDO PROYECTE UN DESEO Y PROYECTÉ UNA HIPÓTESIS
QUE SE PUDIERA ESTO EN UN MOMENTO DETERMINADO SI
FUNCIONAY OJALAASf SEA, SI SE REACTIVA, SI SE POTENCIALIZA, SI
SE ENRIQUECE MÁS Y SE TIENE AL PERSoNAL coN cAPAc[Á.óÑ
ADECUADA ESO SE PUEDE CONVERTIR EN UN PEQUEÑO MICRO
NEGOCIO QUE FINALMENTE DE ESO SE TRATA, COMO EL REGIDOR
DICE ENSEÑALOS A PESCAR Y NO LES DES EL PESCADO.
FINALMENTE ES ESO ANTICIPARNOS A UNA SITUACIÓN QUE SE
PUEDA PRESENTAR E INSISTO DEJEMOS DE SER UN CABILDO
REACTIVO Y SEAMOS UN CABILDO PROACTIVO, ES DECIR,
PONGAMOS EL EJEMPLO, ANTICIPARNOS A LOS MALES PARA
TRATAR DE ARREGLARLOS O BIEN MITIGARLOS Y CREO QUE ES LO
QUE ESTAMOS HACIENDO Y SI PARA ESO ES EL RECURSO PUES
PARA ESO TOMÉMOSLO NO LO TENGAMOS GUARDADO AHí EN EL

co

MUNICIPAL
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{ ¡}\srlrucroBANco. HAY UN DlcHo MUY FAMoSo QUE DlcE QUE EL ESTtERcoL
. ;,,103";TT.Ff\SoLAMENTE BUENO AL MENOS QUE SE RtEGUE. GRACIAS.__________

----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ADEMAS QUE SE ESTA APLICANDO CON
RESPONSABILIDAD, EN ESTE SENTIDO SI QUIERO SER MU
ENFATICO, YO CREO QUE ESTE PROGRAMA VA A TENER MUCH
Exlro esreH¡os ENTENDTENDo euE A Lo MEJoR DE Los Dos M

-:----EN USO DE LA VOZ LA CTUDADANA ARELT BAUTTSTA PÉREZ,
SfNDIco ÚItIcR, MANIFIESTA: No SÉ SI RECUERDE ALcALDE oUE EÑ
EL DOS MIL DIECIOCHO SE FIRMÓ UN CONVENIO CON LA BRIGADA 18
(DtEC|OCHO) OUE LO LLEVA LA LTCENCTADAVTVEROS ELLOS SON UNA
BUENA OPCIÓN Y YO CREO QUE NOS AHORRARÍAMOS UNA BUEÑÁ
CANT|DAD PERO ES UNA BUENA OpCtóN TANTO QUE EN 2019 (DOS
MtL DTECTNUEVE) TAMPOCO HUBO yA CONVENTOS POROUE yA VE
QUE NO SE PUSO DE ACUERDO CON ELLOS, ELLOS TENÍAN MUCHAS
GANAS DE TRABAJAR CON EL AYUNTAMIENTO Y REALMENTE NO SE
REALIZÓ Y POR LO QUE ESCUCHO DE LAS HORTALIZAS Y TODO ESO
LO MANEJAN ELLOS, ELLOS YA TIENEN EXPERIENCIA PORQUE LO

REGI ENO

o
IL

TAL VEZ OCHOCIENTOS PORQUE HABRA GENTE QUE NO LE
REGI OR VO

INTERESE Y QUE LO DEJE PERDER PERO OCH OCIENTOS SON
BUENOS Y ASf COMO ESTO ESTAMOS VIEN DO OTROS PROYECTOS
MAS PARA INCENTIVAR EL TEMA

REGIDOR S PTIMO

REGI EXTO

i¡-J P.-/
REGIDOR QUINTO

HAN HECHO.-

----.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: SI, VA A DETONAR ESTO MUCHAS COSAS POSITIVAS
PORQUE MUCHOS GRUPOS Y ASOCIACIONES INCLUSIVE SE HAN
ACERCADO OFRECIENDO EL APOYO QUERIENDO POTENCIALIZAR
ESTE PROYECTO, YO CREO QUE ES LA PUNTA DE LANZA PARA
COSAS BUENAS QUE VAMOS A HACER, YO SIEMPRE HE TENIDO EN
MENTE QUE EN EL CAMPO ESTA LA RESPUESTAA LOS PROBLEMAS
QUE HOY POR LA NECESIDAD QUE SE TIENE A NIVEL MUNDIAL DE LA
ESCASES DE PRODUCTOS DE CAMPO YO CREO QUE HOY TENEMOS
QUE VOLTEAR LOS OJOS HACIA ALLA PORQUE SI APOYAMOS AL
CAMPO QUE SEA PRODUCTIVO APOYAMOS A QUE
VERDADERAMENTE SEA PRODUCTIVO AL FINAL TANTÍSIMA
NECESIDAD QUE TIENE LA GENTE DEL CAMPO VA A VENIR A LA
CIUDAD A SATISFACER SUS NECESIDADES DE VIVIENDA, VESTIDO Y
TODO Y ESO GENERA UNA SOLVENCIA ECONÓMICA, NO ESTOY
CERRADO A NINGI'N TEMA ESTO HAY QUE POTENCiALIZARLO Y
TODOS LOS QUE SE QUIERAN SUMARA ESTE PROYECTOADELANTE.-
----------EN USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ,
sfNDtco úNtce, MANTFTESTA: LA orRA PREGUNTA ES ¿ESE DtNERo
LO PODEMOS TOMAR DE LO QUE SE ACABA DE REETIQUETAR? DE LA

ENTE

SE O DEL H
TO

REG OR CUARTO

REGI RTE ERO

REGIDoR PRIMERo
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o
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:rr'J+$r+¡s;i¡¡p:;g¡t:T:X+:iifil,lTnf'.Tloliffi
AGUTLAR MAN.HA, 

'RESTDENTE 
MUNrcrpAL coñsirrúcror,rru,

MANIFIESTA: NOS CENTRAMOS MUCHO Eru EI OIruENO i PEñóOÑ ÑCies ur erAru DE OFENDER PERO NO lr¡os cor.¡vinrÁuos eru
CENTAVEROS, EL RECURSO DEL MUNICIPIO TICI.¡C OUÉ-SEN PENA
POTENCIALIZAR ES COMO SI YO LE DIJERA OUC AHiJN_ITÁPOR LA
SITUACIÓN DE I.A CONTINGENCIA NO VAMOS N HECEN óERAS, ES
PARAR ToDt_LA ecoruoulR, UNA cosA es el pnesúpueéro oue
VAMOS A AUTORIZAR PARA LA CONTINGENCN, PUru EIIN¡EÑTNNIO V
OTRA COSA ES PARA INCENTIVAR tA PARTE PNOOUCTVÁ, VNT,,IOS ATENER AHORROS IMPORTANTES USTEDES SNAEÑ áIEru OUEcANcELAMoS LAS ACTTVTDADES DE SEMANA sr¡¡rÁ, euEcANcELAMoS LAS AcrvrDADEs DEL cnnruÁvÁr_ euE
NORMALMENTE NOS ESTABA LLEVANDO Uru PNESÚPÚCITO OC
cERcA DE $ 20:0901000.00 (vElNTE MILLONES DE PESos oolroo u.ru.¡
CREO QUE AHI E.S EN DONDE DEBEMOS DE PENSAR E IUIPIEH¿E¡¡TNN
DE MANERA RESpoNSABLE EL REcuRSo y ES pon rso óue l-es
DIGO TODO LO.QUE DESTINEMOS PARA APOYO DE NUESTRA GENTE
ruo esrA DE MAS ruI esrA DE SoBRA.---
----------REALIZADA y CoMENTADA LA ExpostctóN, EN uso DE LAvoz, EL cruDADANo JUAN ANToNro rcuiun umrcHÁ,
PRES¡DENTE MUNtCtPAL CONSTTTUCTONAL, SOLtCtTA: SeñOñ
sEcRETARto, DE No HABER oaseRvRclóN A soLVENTAn, poruonÁ
coNSIDERACIÓN DE LoS PRESENTES EL PUNTo EN coMENTo PARA
QUE, DE FORMA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO,---
------.-ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO
LUIS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, - EXPNESÓ: NO HABIENDO OESENVACIÓÑ_ Á
SoLVENTAR, esTARcoITIsIoeRRcIÓN DE LoS PRESENTES EL PUNTo
EN coMENTo, PoR Lo QUE SoLICITÓ ueru lesfEN, DE MANERA
NoMTNAL, EL sENTrDo DE su voro. voraruoo a'ravoC ios
SIGUIENTES CIUDADANoS: JUAN nruroI.¡IóEIIh_nnaI¡cHe,
PRESIDENTE MUN|C|PAL CONSTTTUCTONAL; ANTONTO BAUTTSTA
QU|ROZ, REGTDOR pRIMERO; ROBERTO tópez enÁru, neolooH
SEGUNDO; LICENCIADA EN COUCRCIÓI.I PREESCOLAR MAYTE
CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGTDOR TERCERO; l_lCpt¡CAOO
EN coNTADURfe ¡ul¡¡ FRANctsco cRUz LoRENcEz, REGTDoR
sEXTO; |NGEN|ERO JORGE RAFAEL ÁlVAneZ coeos, REGTDOR
ocTAVO; y, C|UDADANA Uóru¡Ct GUADALUPE Onfll eLaNco,
REGIDOR NOVENO. VOTANDO EN CONTRA: ARELI BAUTISTE PÉNEZ,
q!ryDlqo úNrcR; FRANcrsco ¡avreC ueruoe2-sÁIoÁñÁ' iiÉoriiói
CUARTO; LTCENCTADA BEATRTZ plñe venetnA, REGTDOR QUtNTO.___

SEC O DEL H
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REGIDOR S PTIMO

REGI EXTO
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.,..LJI:]frLJ"'-§i-----ENSEGU|DA, EN uso DE t-A voz EL ctuDADANo LtcENctADo'i,.-"pi,ii6¡Ll¡ls CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARTO DEL HONORABLE
3[CRfTTAYUNTAMIENTO, EXPRESA: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE EXISTEN SIETE VOTOS A FAVOR,
TRES VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN ABSTENCIÓN, POR LO
TANTO LA PROPUESTA HA SIDO APROBADA POR MAYORÍA DE LOS.
EDILES QUE FORMAN PARTE INTEGRAL DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE.---
----------ACUERDO..PUNTO Z.-V|STO EL RESULTADO DE LA VOTACTóN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNtCtpAL CONSTTTUCTONAL, DECLARA: AL EX|ST|R
SIETE VOTOS A FAVOR, TRES VOTOS EN CONTRA Y CERO EN
ABSTENCIÓN, CON FUNDAMENTO EN LO ESTABLECIDO EN LOS
ARTICULOS 28, 36, FRACCIONES ¡V Y XII, ASí COMO TODOS LOS
RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO
LIBRE VIGENTE EN EL ESTADO, SE AUTORIZA, POR MAYORíI OC TOS
PRESENTES, A LA TESORER¡A MUNICIPAL CREAR UNA PARTIDA
PRESUPUESTAL QUE GENERE RECURSOS FINANCIEROS,
PROVENIENTES DEL GASTO CORRIENTE, PARA LA OPERATIVIDAD
DE LAS CASAS DE ENLACE EN LAS QUE SE CAPACTTE A
CIUDADANAS Y CIUDADANOS DE ESTA LOCALIDAD EN LAS
DISTINTAS COLONIAS Y COMUNIDADES DE ESTE MUNICIPIO
ENsEÑÁNDoLEs ARTES Y oFIcIoS DIvERSos, EFECToS iIiI eI
QUE SE AUTORIZA UN TECHO FINANCIERO DE $ 2'5OO,OOO.OO (DOS
MTLLONES QUTNTENTOS MtL PESOS 0/1OO M.N.)._CúUplese.____-________
----.---ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
LtcENCtADO r_UiS CO¡¡nlD MoNCADA ALEJO, §eCnernñlo oel
HONORABLE AYUNTAMTENTO, EXpONE: LE TNFORMO SEñOR
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, QUE SE HAN
DESAHoGADo ToDoS Los PUNToS DEL oRDEN oeL oíe,
CONSECUENTEMENTE ESTE SE ENCUENTRA AGOTADO.------
----.-----A CONTINUACIÓN, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTON¡O AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, DECLARA: HEMOS DESAHOGADO TODOS y CADA
UNO DE LOS PUNTOS CONSIDERADOS A TRATAR DENTRO DEL
ORDEN DEL DIA, POR LO CONSIGUIENTE, NO HABIENDO MÁSASUNTO
QUE TRATAR, SE DA POR TERMINADA LA PRESENTE SESIÓN
EXTRAORDINARIA DE CABILDO, SIENDO LAS DOCE HORAS CON
CINCUENTA Y OCHO MINUTOS DEL DIA DE SU INICIO; SE SOLICITA AL
SEÑOR SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO QUE LEVANTE EL ACTA
QUE DE LA PRESENTE SESIÓN DERIVE, LA PONGAA CONSIDERACIÓN
DEL CUERPO EDILICIO, Y LA FIRMEN DE CONFORMIDAD QUIENES EN
ELLA INTERVIENEN Y TIENEN VOLUNTAD DE HACERLO.-CÚMPLASE.-
DOY FE.-

SECR DEL H
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